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Шесть лет назад на первую 
такую прессконференцию в 
Кремле собралось 500 жур-
налистов, а для общения было 
отведено немногим более часа. 
Теперь аккредитовалось 1232 
человека, и разговор с Пре-
зидентом длился более трех с 
половиной часов. К сожалению, 
рекордный масштаб создал 
определенные проблемы: что-
бы пройти контроль, многим 
журналистам пришлось высто-
ять двухчасовую очередь на 
12градусном морозе – в 14й 
корпус Кремля, где проходили 
все шесть прессконференций, 
людей запускали небольшими 
«порциями», досматривали тща-
тельно. И, надо сказать, не все 
дождались встречи.

  Хотел бы я знать, зачем я 
сюда приехал, чего жду? – не-
громко говорил соседке стояв-
ший за мной немолодой жур-
налист из ближнего зарубежья 
примерно после часа ожидания. 
– Все равно ведь не смогу 
ничего написать. У нас один 
президент, другого нет и быть 
не может…

 О чем же вы пишите? – со-
чувственно интересовалась со-
беседница. 

 Об искусстве, культуре, о 
спорте. Вот «Пахтакор», напри-
мер, выиграл Кубок Союзных 
государств,  он постоял еще 
немного, а затем, вдруг решив-
шись, попрощался и пошел прочь 
из Кремля.

И все же Круглый зал, рас-
положенный амфитеатром, был 
переполнен. Главе Российского 
государства задавали разные 
вопросы: о добыче и поставках 
энергоресурсов и международ-
ной политике,  о последних гром-
ких убийствах в России (вопрос, 
естественно, от иностранного 
журналиста) и о друзьях. И, разу-
меется, о том, что ожидает страну 

и всех нас после 2008 года.
Путин выглядел уверенным 

и вполне довольным собой. 
Напомнил, что Россия досрочно 
погасила внешний долг быв-
шего СССР, «заплатив при этом 
не только за себя, но и за все 
республики бывшего Советского 
Союза».  Отметил, что «2006 год 
стал годом перехода от политики 
стабилизации и накоплений к 
политике развития». Подчеркнул, 
что «начали реализовываться 
региональные программы раз-
вития инвестиций в объемах, 
о которых мы раньше даже не 
мечтали».

Путин демонстрировал иде-
альную реакцию и, бесспорно, 
владел информацией. Был от-
крытым, ненавязчиво обаятель-
ным и легко оперировал цифра-
ми. А когда один из журналистов 
усомнился, можно ли держать 
в голове столько информации, 
и предположил, что Президент 
пользуется не только блокнотом, 
а чтото там вмонтировано у него 
в столе, Путин ответил, что ничего 
такого нет. А с фактическим ма-
териалом, с цифрами работать 
несложно, потому что он делает 
это не от прессконференции к 
прессконференции, а каждый 
день.

Несмотря на явное нежела-
ние Президента развивать тему 
возможного преемника, а также 
собственного политического 
будущего после окончания пре-
зидентского срока, журналисты 
эту тему поднимали шесть раз, 
меняя только формулировки и 
выдерживая «дипломатические 
паузы». 

 Вы меня затюкали просто! 
– не выдержал Путин, подарив 
аудитории единственное на этой 
встрече эмоциональное сло-
вечко.

Однако журналисты «тюкали» 
Президента не зря. Не желая 

отвечать, а потому и не ответив 
прямо на вопрос о преемнике, 
Владимир Путин, тем не ме-
нее, произнес несколько фраз, 
которые, в общей сложности, 
составили довольно подробное 
политическое заявление.

Вопервых, Президент сразу 
отверг прозвучавшее слово 
«правление»: «Я не правлю – я 
просто работаю. Что касается 
заблаговременной подготовки 
лиц на замещение высших долж-
ностных позиций в государстве, 
то это, как правило, выбранные, 
избираемые должности, и здесь 
в любом случае слово за изби-
рателями, за гражданами Рос-
сии». Насчет преемников тоже 
определился в терминах: «Пре-
емников никаких не будет. Будут 
кандидаты на пост Президента 
Российской Федерации. Задача 
власти – обеспечить демокра-
тический способ освещения их 
избирательных кампаний, изло-
жения ими своих предвыборных 
позиций, с тем, чтобы граждане 
Российской Федерации могли 
сделать осознанный выбор».

Вовторых, Владимир Путин 
заявил, что оставляет за собой 
право высказать свои предпоч-
тения, но сделает это только в 
период предвыборной кампании. 
А на вопрос – может ли так назы-
ваемый «его» человек оказаться 
на высоком государственном 
посту, отрезал: «Все, кому надо, 
уже на своих постах работают». 

В-третьих, по словам Прези-
дента, преемника не будет, зато 
преемственность в нынешней 
политике страны будет обяза-
тельно. А чтобы обеспечить пре-
емственность, по крайней мере, 
в набранных темпах развития, 
нужно «при всей разнице поли-
тических сил – а их сейчас много 
на политической сцене страны, 
– чтобы они могли подняться 
над своими политическими ам-

бициями и сосредоточиться на 
совместной работе. Это значит, 
что органы власти должны быть 
сформированы соответствую-
щим образом в конце 2007го и 
в начале 2008 года». Потому что 
только тогда можно рассчиты-
вать, что существующие сейчас 
законы не будут упразднены 
вслед за сменой руководства: 
«Нужно, чтобы после 2007 и 2008 
годов в стране была сформиро-
вана ответственная власть, что-
бы мы могли констатировать, что 
эта власть в основных элементах 
проводимой в последние годы 
политики будет придерживаться 
тех направлений, тех тенденций, 
которые выработаны действую-
щим руководством страны. Буду-
щее Правительство Российской 
Федерации, председатель Пра-
вительства, Президент, депутаты 
Государственной Думы в ходе из-
бирательной кампании должны 
будут ясно и четко заявить, как 
они намерены исполнять приня-
тые сегодня и вчера решения. А 
граждане страны, избиратели, 
должны слышать это и помнить 
об этом, когда они пойдут к из-
бирательным урнам».

Вообще тема предвыбор-
ной кампании и партийной 
борьбы очень четко довлела на 
прессконференции. Несмотря 
на то, что до выборов в Госдуму 
остается еще десять месяцев. 
Можно расценить это как въед-
ливость журналистов. А можно 
иначе: получается, что рейтинг 
Владимира Путина попрежнему 
очень высок, но это уже не рей-
тинг надежд, а рейтинг влия-
ния… 

В связи с этим вопрос о том, 
как оценивает Владимир Путин 
свое восьмилетнее пребывание 
у власти с исторической точки 
зрения, что считает большой 
удачей, а что – проигрышем, 
прозвучал, как ни странно, свое-

временно. Ответ был такой: «Нам 
удалось восстановить террито-
риальную целостность страны, 
укрепить политическую систему 
и набрать необходимые темпы 
роста российской экономики, 
сделав акцент на решение ос-
новных социальных проблем. 
Что не удалось? Самая основная 
проблема сегодня, во всяком 
случае, в социальной сфере  
неравенство в доходах между 
различными категориями наших 
граждан».

Некоторые иностранные 
СМИ уже предположили, что 
это была последняя ежегодная 
прессконференция Владимира 
Путина. Странно, почему они так 
подумали. По-всему, будет еще 
седьмой раунд. 

Был ли Путин на нынешней 
прессконференции более откры-
тым, чем прежде? Я попросила 
ответить на этот вопрос Андрея 
Колесникова – политического 
обозревателя Издательского 
дома «Коммерсантъ», журналиста 
«кремлевского пула», челове-
ка, написавшего о Путине две 
замечательные книжки «в духе 
зощенковских и ильфпетровс-
ких зарисовок с кремлевской 
натуры». В которых он писал, 
что пустился в странную погоню 
за этим человеком, в которой 
догнать означает – понять. В 
свой вопрос (один из тех шести 
вопросов о преемнике и поли-
тическом будущем нынешнего 
Президента) Колесников вложил 
максимум возможностей для 
ответа и, казалось бы, отрезал 
все пути к отступлению: «После 
того, что Вы сделали за эти годы, 
после того, что пережили, после 
того, что Вам еще предстоит 
пережить, думая о том, что Вы 
сделали за эти годы, захотите 
ли Вы когданибудь вернуться в 
большую политику? Я понимаю, 
что, наверное, есть некоторые 

соблазны сказать сразу, что Вы 
из нее никуда пока не уходите, и 
это будет, мягко говоря, правдой, 
но мне кажется, что Вы можете 
себе позволить быть искренним». 
Президент вопрос оценил, но на 
него не ответил. А просто под-
твердил: да, он никуда не уходит, 
до выборов еще достаточно 
времени.  

 Сегодня была очередная 
попытка догнать, и она провали-
лась,  сказал мне Колесников 
после пресс-конференции. – Пу-
тин, как в дзюдо, использовал 
вес противника. Мой же вопрос 
обернул против меня. Мне это 
даже понравилось в смысле 
красоты стилистического реше-
ния. Он ушел от ответа на этот 
вопрос, как и на многие другие 
вопросы. Слава богу, хоть на 
чтото ответил... Надо признать в 
этом смысле наше (журналистов) 
поражение.  Но надо учитывать, 
что сила была на его стороне. 
Формат прессконференции не 
предполагает диалога. Вы за-
метили, что микрофон забирали 
сразу после вопроса? Мы могли 
только спрашивать  последнее 
слово, последний удар все равно 
оставался за ним. Так что с само-
го начала наши шансы хотя бы на 
ничью были близки к нулю.

Были ли на прессконференции 
вопросы, о которых Президент 
знал заранее? Да были, ко-
нечно, и на этой, и на прошлых 
прессконференциях. Ведь по-
добные встречи нужны не только 
журналистам. Они нужны Путину 
 чтобы именно в таком формате 
высказаться по определенным 
темам. Например, сказать чтото 
«в глаза» лидерам других стран 
– безо всяких политических 
заявлений, а просто отвечая на 
вопрос.

(Окончание на 2-й стр.)

Шестой раунд
На прошлой неделе Владимир Путин в шестой раз за время своего  
президентства в формате большой прессконференции общался  
с журналистами. Среди них была и корреспондент «Коммуны» Юлия Савельева

На торги были выставле-
ны старинные, прошедшие 
художественную экспертизу 
иконы, статуэтки, сервизы, 
домашняя утварь девятнад-
цатого века, монеты царской 
России, картины, книги. За 
иные лоты борьба разверну-
лась, надо заметить, весьма 
нешуточная – при том, что 
даже стартовые цены были 
установлены в диапазоне от 
одной до 150 тысяч рублей. 

Таким не слишком привыч-
ным для воронежских широт 
способом, как благотворитель-
ный аукцион, его организато-

ры решили собрать средства 
на памятник замечательному 
русскому поэту Дмитрию Вене-
витинову… Кстати, его автор 
Максим Дикунов, для которого 
этот памятник – в сущности, 
первое значительное произ-
ведение, присутствовал на 
аукционе. Участники торгов 
приветствовали  молодого и 
талантливого скульптора ап-
лодисментами. 

Подробности читайте в 
одном из ближайших номеров 
«Коммуны». 

Виталий ЧЕРНИКОВ.  
Фото Михаила ВЯЗОВОГО. 

Аукцион в музее 

Каминный зал музея-усадьбы Дмитрия Веневитинова 
в Новоживотинном Рамонского района впервые стал 
местом проведения театрализованного благотвори-
тельного аукциона. 

Он напомнил журналистам, 
что в декабре прошлого года в 
Москве состоялся съезд КРО. 
По его словам, обновленный 
Конгресс «должен вернуться в 
большую политику и стать глав-
ным защитником национальных 
интересов русских». Уточненное 
название у Конгресса такое: «Ро-
дина. Конгресс русских общин»

В своих поездках по субъ-
ектам Российской Федерации 
Дмитрий Рогозин не случайно 
выделяет Воронеж.

- Нынешняя презентация КРО 
– это по сути первый шаг к со-
зданию (авторитетного на всю 
страну) регионального отделения 
Конгресса русских общин, - по-
яснил Дмитрий Олегович. – Про 
Воронежскую область я никогда 
не забывал, ведь я трижды изби-
рался от нее в Госдуму. Я убежден, 
что здесь я имею много сторонни-
ков и единомышленников.

Дмитрий Рогозин не стал 
делать тайны из того, что в Воро-
неже он рассчитывает на подде-
ржку бывших своих соратников 
по партии «Родина». Один из них 

– депутат облдумы Алексей Гар-
шин, который возглавляет сейчас 
региональное отделение объеди-
ненной партии «Справедливая 
Россия: Родина. Пенсионеры. 
Жизнь».

На вчерашней пресс-конфе-
ренции присутствовал бывший 
руководитель Совета областной 
партячейки «Родины» Сергей Чап-
линский. Ранее Сергей Игоревич 
заявлял о своем намерении 
сосредоточиться на  депутатской 
работе в Госдуме, но теперь счи-
тает, что его политический опыт 
может пригодится обновленному 
Конгрессу: «Надо сделать всё 
возможное, чтобы КРО стал 
реальным профсоюзом русских 
людей. Я не забываю и о том, 
что стоял у истоков создания 
партии «Родина», образованной 
на базе КРО».

Есть ли реальная возмож-
ность у КРО для возврата в боль-
шую политику? Дмитрий Рогозин 
уверяет, что «администрация 
Президента РФ в курсе недавне-
го заявления Владимира Путина 
о том, что государство должно 
защищать интересы коренного 
населения России; роль таких 
защитников вполне может взять 
на себя обновленный КРО». 

В  п р о г р а м м е  в и з и т а 
Д.Рогозина в Воронеж – встречи 
с единомышленниками, депута-
тами, избирателями, трудовыми 
коллективами и, не исключено, - с 
руководством города и области.

Дмитрий Олегович подарил 
журналистам свою книгу «Враг 
народа» с автографами и объ-
явил, что отбывает во вторник в 
Минск на встречу с Александром 
Лукашенко (речь пойдет о созда-
нии Славянского профсоюза. 
Такую идею уже поддержали в 
Киеве, очередь за Минском).

Николай СТАРЫХ. 

Возвращение  
в большую  
политику
Вчера в Воронеже побывал депутат Государственной Думы 
от Воронежской области Дмитрий Рогозин. Правда, на пресс-
конференции, которая состоялась в областном парламенте, 
Дмитрий Олегович обозначил себя лидером Конгресса рус-
ских общин (КРО), а затем уже – депутатом.

ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ  Россия и зарубежье

Медведев о китайском языке
Первый вице-премьер РФ Дмитрий Медведев назвал уровень взаи-
модействия России и Китая беспрецедентно высоким. Он отметил 
интерес россиян к культуре соседней страны и заявил, что нужно 
учить китайский язык. «У российского народа всегда был очень 
высокий интерес к китайской культуре. И это не фигура речи, это 
абсолютная правда», - сказал Медведев на он-лайн конференции 
для читателей российских и китайских СМИ. По его мнению, 
уровень культурного взаимодействия между нашими странами за 
последние годы многократно вырос. «И вообще, надо учить языки, 
чтобы понимать культуру, воспринимать ее в полном объеме, а 
не фрагментами, вырывая из контекста отдельные фрагменты… 
Нужно учить китайский язык», - считает первый вице-премьер.

Дела будут пересмотрены
Генеральный прокурор России Юрий Чайка предложил изучить и, 
возможно, пересмотреть отказные решения по выявленным ранее 
коррупционным нарушениям. Такое мнение было высказано им во 
время совещания прокуроров Центрального федерального округа. 
«Борьба с коррупцией является одним из основных направлений 
нашей деятельности. Необходимо провести ревизию по отказам 
в возбуждении уголовных дел по коррупционным делам», - цити-
рует «Интерфакс» заявление Генпрокурора. Он подчеркнул, что 
в отношении прокуроров, допустивших подобные нарушения, 
будут приняты самые строгие меры.

Лунная программа России
Россия располагает всеми техническими возможностями, чтобы 
начать реализацию своей лунной программы уже в 2009-10 годах. 
Об этом ИТАР-ТАСС сообщил Георгий Полищук, генеральный 
директор и генеральный конструктор НПО им. Лавочкина – пред-
приятия-первопроходца в области исследования Луны и других 
планет. «В Федеральной космической программе (ФКП) на 2006-
15 годы миссия «Луна-Глоб», с  которой начинается реализация 
лунной программы, намечена на 2012 год, но мы предлагаем 
технологические решения, которые позволят провести первый 
запуск в  2009-10 годы», - сказал он. Именно на эти годы запла-
нированы первые облеты спутника Земли.

Одна тысяча погибших
За прошедшую неделю в Ираке в результате  межконфессиональ-
ной розни погибло более 1 тыс. человек.  Тем не менее американ-
ские власти призывают иракских коллег проявить терпение. По 
мнению Вашингтона, стабилизация ситуации в стране наступит 
в ближайшее время. «Необходимо понимать, что невозможно за 
одну ночь кардинально изменить ситуацию с безопасностью в 
Багдаде», - заявил генерал-майор американских войск Уильям 
Колдуэлл. «Люди должны проявить терпение, дать правительству 
и коалиционным войскам шанс изменить ситуацию», - добавил 
У.Колдуэлл.

По материалам dni.ru, newsru.com, top.rbc.ru

В подвальном помещении 
строящегося здания взорвались 
два не установленных взрывных 
устройства. Пострадал первый 
этаж. С северной и восточной 
сторон выбило перегородки 
и оконные конструкции. Как 
рассказал «Коммуне» старший 
помощник прокурора Воронеж-
ской области Михаил Усов, про-
куратурой Центрального района 
возбуждено уголовное дело по 
статье 167 Уголовного кодекса 
РФ «Умышленные уничтожение 
или повреждение имущества, 
совершенные путем взрыва». 
По предварительным данным, 
мощность каждого взрывного 
устройства составила от 400 
граммов до 1 кг в тротиловом 
эквиваленте. 

- Следствием исключена вер-
сия о террористическом акте, 
учитывая время и место совер-
шения взрыва, - рассказал Ми-

хаил Усов. - В настоящий момент 
в качестве одной из основных 
версий рассматривается по-
пытка помешать строительству 
здания. Очень уж сильная, а по-
рой и жесткая, в Воронеже кон-
куренция среди представителей 
коммерческих структур. 

Строительство здания велось 
с 2004 года. В апреле оно должно 
было быть сдано в эксплуатацию. 
Сейчас следствием допраши-
ваются заказчики, строители 
и охранники здания. Директор 
фирмы ООО «Главмонолитстрой», 
осуществлявшей строительство, 
Евгений Крупенько от дачи по-
казаний отказался. Заказчиком 
выступает общество с ограничен-
ной ответственностью «Альфа-
Строй». Теперь они подсчитывают 
свои убытки.

Ирина ШАБАНОВА.

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

Взрыв  на  стройке

Отложенная решительность
Похоже, с ситуацией «ни войны, ни мира» в деле банкротства 
завода ОАО «ВЭКС Воронежский экскаватор» покончено. 
Спустя полгода после принятия решения о конкурсном про-
изводстве, собрание кредиторов (кстати, уже 13-е по данному 
поводу!) утвердило саморегулируемую организацию, которая 
должна довести банкротство до логического конца (случай 
беспрецендентный в практике!). Теперь все зависит от того, 
какую позицию займет новая СРО и выдвинутый ею арбит-
ражный управляющий.

Лауреат – «коммуновец»
В редакцию «Коммуны» из Москвы пришла приятная новость: 
жюри Всероссийского профессионального конкурса журна-
листов «МЧС: степень риска», учредителями которого стали 
МЧС России и Альянс руководителей региональных СМИ РФ, 
отметило творческие работы корреспондента службы новостей 
«Коммуны» Сергея Кройчика. Он стал лауреатом этого конкурса 
в номинации «Дежурная смена» и награжден дипломом. Заме-
тим также, что Кройчик оказался единственным лауреатом 
среди воронежцев. В конкурсе приняли участие журналисты 
и творческие коллективы 51-го регионального СМИ.

Конкурс участковых
На днях прошел брифинг мэра Бориса Скрынникова, посвя-
щенный результатам заседания координационного Совета 
при главе городского округа город Воронеж по оказанию 
содействия правоохранительным органам и общественным 
организациям в вопросах предупреждения правонарушений 
на территории Воронежа. Где мэр заявил: «Чтобы поддержать 
программу «Здравствуйте, я Ваш участковый», городская 
администрация объявляет конкурс на лучшего участкового. 
Первая премия будет составлять 500 тысяч рублей, вторая 
– 300 тыс. рублей, третья – 200 тыс. рублей. Возможно, в 
ближайшей перспективе администрация города  объявит 
конкурс и на лучший опорный пункт». 

Наказание убийцам
Областной суд вынес приговор троим виновным в похище-
нии и убийстве человека.  «Коммуна» уже писала о том, что 
воронежцы Александр Гаврилов, его мать Александра Гаври-
лова и их друг Евгений Рябинин, чтобы завладеть квартирой 
Олега Зубкова в пятиэтажном доме на улице Переверткина, 
похитили его, а затем убили. Также они обвинялись в фальси-
фикации документов на жилье Зубкова. Александр Гаврилов 
приговорен к 23, а Евгений Рябинин - к 25 годам лишения 
свободы в исправительной колонии строгого режима, Алек-
сандра Гаврилова к 3 годам лишения свободы условно с 
испытательным сроком 3 года.

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня 
днем по области облачно с прояснениями, временами осадки 
в виде снега, мокрого снега, в отдельных районах сильные, мес-
тами налипание мокрого снега, гололед; ветер юго-западный, 
порывистый; температура -3…+2.

7 февраля по области – облачно, временами осадки в виде 
снега и мокрого снега; ветер западный, умеренный; температура 
ночью -3…-8,   днем 0…-5.

8 февраля по области – облачно, временами осадки в виде 
снега, мокрого снега, местами сильные, налипание мокрого 
снега, гололед; ветер северо-восточный, умеренный, днем - по-
рывистый; температура ночью -6…-11,  днем -4…+1.

В центре Воронежа на проспекте Революции 1 в (остановка 
«Работница») 4 февраля в 3 часа 40 минут в строящемся де-
вятиэтажном здании прогремел взрыв. В огромном здании, 
которое должно было в будущем стать офисным центром, 
от мощного удара обрушились несущие конструкции – две 
бетонные колонны. К счастью, ЧП произошло ночью в выход-
ной день, когда не было строителей, поэтому обошлось без 
жертв и пострадавших. На месте происшествия в воскресенье 
работала следственная группа специалистов УФСБ, ГУВД и 
прокуратуры.

Неблагоприятные дни и часы  
с 6 по 11 февраля

8, четверг (с 15.00 до 24.00), 
9, пятница (с 0.00 до 12.00), 
10, суббота (с 8.00 до 17.00), 
11, воскресенье (с 12.00 до 18.00).
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Филиппок и школа
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Ехали мы, ехали…
Если судить все по тому же

бодрому телесюжету, жителям
Сахалина повезло с дорогами.
В Удмуртии с ними положение
было аховское еще пару лет на-
зад, но власти, имея в виду гря-
дущее закрытие малокомплек-
тных школ, разработали и пре-
творили в жизнь соответствую-
щую «дорожную» программу. Вот
вам и Удмуртия, которую многие
из нас воспринимают не иначе
как Тмутаракань! Там изыскали
«местные» средства, но почему
бы государству не позаботить-
ся о дорогах, по которым прихо-
дится ездить школьникам, вме-
сто того, чтобы «с думой о завт-
рашнем дне» пополнять Стаби-
лизационный фонд? Ведь се-
годняшние дети – и есть завт-
рашний день России. Между
прочим, демографы утвержда-
ют, что без принятия решитель-
ных мер количество учащихся
в РФ может сократиться к
2011 году с 21 до 13 милли-
онов. В первую очередь это
затрагивает деревню. Но вер-
немся к дорожно-транспортно-
му вопросу.

По Воронежской области,
расположенной в самой цент-
ральной части России, есть та-
кая статистика: в 2006 году из-
за плохого состояния дорог про-
изошло 746 ДТП, в них погибли
и ранены 1017 человек! И факт,
что трясутся на сплошных колдо-
бинах малолетние ребятишки, и

Национальный проект и жизнь

Мать то и дело выбегает на дорогу, всматривается вдаль:
не показался ли ее сынок? А то ведь погода вон как портится…
Нет, это не картинка из далекого прошлого. На дворе все-
таки XXI век. В Ивановке хоть и закрыли «нерентабельную»
школу, да зато автобус выделили.
- А что толку? – вздыхает мать. – На нем, чтобы в одну сторону
проехать, надо 5 рублей заплатить – деньги ведь на «горюч-
ку» нужны, да и ломается техника. А 5-10 рублей – это для
меня деньги, на них хлеба купить можно. Из-за этого сынок
в школу и обратно  то ездит, то пешком ходит. Наморится,
бедолага, не до уроков потом. И болеет без конца…
Вряд ли наш первый вице-премьер Дмитрий Медведев зна-
ет о том, что в Воронежской области имеющих свои соб-
ственные имена ребятишек стали «обзывать» Филиппками.
Это ж какую тягу к знаниям надо иметь, чтобы пешком те
самые знания «добывать»?!
Дмитрий Анатольевич  недавно интервью дал и на всю стра-
ну заявил:
- Малокомплектные школы придется закрывать. Это не тра-
гедия, ведь государство финансирует закупку автобусов
для доставки детей.
Услужливое телевидение тут же показало сюжет: сахалин-
ские ребятишки очень довольны -  проехал автобус, собрал
их, и они через 15 минут в школе. Красота!
Но «красота» ли, что по всей великой России за 2006 год
автобусов закуплено всего лишь 4 тысячи? Недостающая
техника – это головная боль местных властей, как и бюджет-
ное, и прочее финансирование эксплуатации даже выде-
ленных автобусов.

приходят в негодность те самые,
«щедро» выделенные государ-
ством, автобусы, которые сдела-
ны, между прочим, так, что на
них не детей возить, а дрова –
беднейшее население стран
«третьего мира» и то на лучших
ездит…

Эйфория с автобусами, кста-
ти сказать, уже прошла в ряде
воронежских сельских районов.
Например, в Хохольском. Под-
считали разумные люди затраты
на их использование, и за голо-
ву схватились – школы содер-
жать дешевле! К тому же дети-
шек, по всем правилам, в авто-
бусе должен сопровождать
взрослый человек. Скажем, учи-
тель-воспитатель. Восхищения
от такой ответственной дополни-
тельной нагрузки педагоги не
испытывают.

Суета сует
Дмитрий Медведев в упомя-

нутом интервью вел речь и о том,
что «дело сокращения малоком-
плектных школ не терпит суеты».
Дескать, надо решать вопрос
поэтапно, иные школы «оставить
в неприкосновенности, как со-
циальные центры населенных
пунктов», а с другими опреде-
литься четко: «в первую очередь
разобраться с тем, какая школа
годится под базовую, а какая
нет».

Вот с такой постановкой воп-
роса наверняка не будут спо-
рить жители как минимум двух

воронежских сельских районов.
Вернее сказать, многие главы
кантемировских поселений и
руководители тамошних хо-
зяйств сходятся во мнении: село
имеет перспективы, является
притягательным для переселен-
цев (трудовой резерв!), если его
социальная база предполагает
обязательное наличие школы.
Точнее, эта база должна рас-
сматриваться в следующей (и
никакой иной!) последователь-
ности: школа, медпункт, мага-
зин и почта. Главы поселений
знают, что закрыть школы без
решения схода граждан нельзя,
но «наверху» начали хитрить:
вместо средних школ стали де-
лать начальные, а потом и их
закрывать.

В Рамонском районе при-
шлось столкнуться с негативным
фактом «финансовой целесооб-
разности». Там решили поста-
вить крест на школе, располо-
женной в перспективном селе
на оживленной автотрассе. При-
чем школе этой – менее 20 лет,
она в прекрасном состоянии,
имеет канализацию и прочее.
Учеников же решили перевести
в допотопную школу, за 10 км от
села. Мотив: та, другая школа,
расположена географически
удачнее, в нее можно свозить
детей со всей округи.

Слово прокуратуры
Похоже, в России неистреби-

ма привычка апеллировать к
высокому мнению. Помните не-
красовское: «Вот приедет барин,
барин нас рассудит»? По этой же
причине я вновь обращаюсь к
высказыванию первого вице-
премьера Дмитрия Медведева.

В ходе недавнего отчета в Госду-
ме он заявил:

- В рамках системы образо-
вания отобрано 20 эксперимен-
тальных регионов – здесь будет
внедряться подушевой режим
финансирования, когда сред-
ства следуют за учеником с уче-
том качества предоставляемых
образовательных услуг.

Прошу читателей обратить
внимание на вторую часть
приведенной цитаты. В Воро-
нежской области поступили
проще – без всяких команд
сверху и оговорок ввели поду-
шевое финансирование школ.
Какое безобразие стало тво-
риться, описывать не стану.
Просто процитирую письмо,
адресованное председателю
обкома профсоюза работни-
ков народного образования и

науки РФ Тамаре Бирюковой.
«Прокуратурой области ваше

обращение о нарушении зако-
нодательства при финансирова-
нии малокомплектных школ рас-
смотрено. Установлено, что со-
гласно статье  41 Закона РФ «Об
образовании» для малокомплек-
тных сельских и рассматривае-
мых в качестве таковых органа-
ми государственной власти и
органами управления образова-
нием образовательных учреж-
дений норматив финансирова-
ния должен учитывать затраты,
не зависящие от количества обу-
чающихся. Вместе с тем админи-
страцией Воронежской области
принято постановление № 261
от 14.04.05 года «О переходе на
нормативное бюджетное финан-
сирование общеобразователь-
ных учреждений области», в со-
ответствии с которым финанси-
рование образовательных уч-
реждений, в том числе и мало-
комплектных школ, осуще-
ствляется на основе нормати-
вов, определяемых из расчета
на количество обучающихся в
них детей.

В администрацию Воронеж-
ской области внесено представ-
ление об устранении выявлен-
ных нарушений закона».

Указанное письмо датирова-
но 9 января 2007 года. Какой-
либо официальной реакции на
него к началу февраля не после-
довало.

Помощь
с «нагрузкой»

Справедливости ради надо
сказать, что губернатор Влади-

мир Кулаков неоднократно за-
являл, что «ежегодное закрытие
десятков сельских школ, пони-
жение их статуса» удовольствия
ему  «не только не доставляет,
но и волнует по-настоящему».
Видимо, поэтому обладминист-
рация пересмотрела первона-
чальный норматив подушевого
финансирования малокомплек-
тных школ. Для расчета норма-
тивов численность была умень-
шена: в 1-4-х классах – с 8 до 6
учащихся, в 5-9-х классах – с 11
до 8, в 10-11-х классах – с 13
до 10. Такое послабление мало
повлияло на судьбу «малоком-
плеток», их по области осталось
чуть более 240.

 Так и хочется сказать: не бе-
жать бы вообще Воронежской
области впереди паровоза, да
обращает на себя внимание
одно обстоятельство, о котором
рассказала пресс-секретарь об-
кома профсоюза работников
народного образования и науки
РФ Людмила Тореева:

- Финансирование малоком-
плектных сельских школ по ду-
шевому принципу – это одно из
условий, которое было постав-
лено Международным банком
реконструкции и развития
(МБРР) при выделении нашей
области заемных средств на ре-
формирование системы обра-
зования в сумме 7 миллионов
американских долларов. Такое
вот странное реформирование,
с выкручиванием рук. Уж не на
то ли оно направлено, чтобы
развалить Россию окончатель-
но и бесповоротно?

Действительно, не слишком
ли это высокая плата за по-
мощь с «нагрузкой» - неизбеж-
но-медленное вымирание де-
ревень?

Проекты –
не прожекты

Хорошо бы переадресовать
заданные вопросы Дмитрию
Медведеву. А заодно бы рас-
сказать ему про воронежских
Филиппков, чьи родители вла-
чат бедное существование, не-
смотря на наличие нацио-
нальных проектов «Образова-
ние» и «Развитие АПК». Их кура-
тором, как и двух других («Здра-
воохранение» и «Доступное и
комфортное жилье»), как раз и
является первый вице-пре-
мьер. Ему ли не иметь в виду,
что проекты, из которых «выпа-
дают» реальные люди, вовсе и
не проекты, а прожекты.

Николай СТАРЫХ.
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Вот чего совершенно не было
на прошлых пресс-конференци-
ях - журналисты начали кричать
с мест. Кричало по меньшей
мере ползала – те, кто не задал
вопрос, в надежде его все-таки
задать. Более того, люди разма-
хивали руками и табличками с
названием своего города, реги-
она или просто интересующей
темой. Даже тогда, когда Прези-
дент отвечал на вопрос. «Настро-
ение в зале было почти празд-
ничным. Журналисты, желая
привлечь внимание Президен-
та, поднимали разноцветные
таблички», - забавно по-своему
поняли происходящее иностран-
ные журналисты. На самом деле,
праздник здесь был ни при чем.
Понятно, что при таком количе-
стве собравшихся лишь малая
часть смогла задать свой воп-
рос. Остальные пытались сде-
лать это любой ценой. Что, соб-
ственно, логично. Не будут же
региональные журналисты пи-
сать о глобальных проблемах. И
все же, по-моему, то, о чем го-
ворил Президент, могло быть
более интересно тем, кто его
слушал…

Будь счастлив
теперь…

Во время пресс-конферен-
ции журналистам удалось сфо-
тографировать записи Владими-
ра Путина в его блокноте. Текст
был расшифрован столичной га-
зетой «Твой день» и вскоре по-
явился на лентах информацион-
ных агентств: «Не оплакивай,
смертный, вчерашних потерь,
дел сегодняшних завтрашней
меркой не мерь, ни былой, ни
грядущей минуте не верь, верь
минуте текущей - будь счастлив
теперь». Стих классика средне-
вековой восточной поэзии Ома-
ра Хайяма, который по сей день
привлекает к себе всех цените-
лей мудрого слова, Путин, по ин-
формации таблоида, записал до
начала встречи с журналистами.
И дважды подчеркнул последнее
слово, уже отвечая на их вопро-
сы.

Кстати, отвечая на вопрос о
том, как он борется с плохим
настроением, Президент как раз
и рассказал, что в трудные ми-
нуты ищет поддержки у верной
своей собаки – лабрадора Кони,
а также в стихах Омара Хайяма.
«Что касается плохого настрое-
ния, то оно, конечно, бывает, как
у каждого человека, - сказал Пу-
тин. - Но я в этих случаях стара-
юсь проконсультироваться со
своей собакой Кони, она мне
дает хорошие советы. Жена не-
давно подарила книжку хоро-
шую – стихи Омара Хайяма, там
тоже много интересного есть,
что может помочь в таких ситуа-
циях. Рекомендую…».
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О национализме
и ксенофобии

«Думаю, это имеет много при-
чин, в том числе связано с опре-
деленной растерянностью, с оп-
ределенным идеологическим
вакуумом, который возник пос-
ле развала Советского Союза, с
чувством ущемленности наибо-
лее многочисленных нацио-
нальных групп.…Одна из при-
чин, конечно, заключается в том,
что, несмотря на развал Совет-
ского Союза, границы у нас ос-
тались открытыми. Все бывшие
республики стали независимы-
ми государствами, а вопросы,
скажем, на рынке труда далеко
не всегда до сих пор решались в
пользу коренного населения
России, в пользу граждан Рос-
сийской Федерации. Эта неуре-
гулированность наносит ущерб
всем: и иностранцам, и гражда-
нам Российской Федерации. Ве-
дет в том числе и к проявлени-
ям ксенофобии и национализ-
ма».

О коррупции
«Коррупция имеет очень

много составляющих и много
причин. И, прежде всего, конеч-
но, причины находятся в поли-
тической сфере, в политической
организации общества и в эко-
номике. Чем более открытая
экономика, тем меньше лазеек
для коррупции. Я мог бы сейчас
сказать что-то такое хлесткое и
броское, то, что понравилось бы
людям, наверное. Но для того
чтобы действительно добивать-
ся успеха, надо действовать по
искоренению глубинных причин
этих явлений. В последнее вре-
мя много дел по коррупции. Но
я считаю, что это хорошо. Это хо-
роший признак. Посмотрите,
что в таможне произошло.
Практически все руководство
уволено, продолжаются уголов-
ные дела, некоторые уже сидят
за решеткой. Произошли круп-
номасштабные увольнения в
различных правоохранитель-
ных органах, и это тоже хорошо.
Это очищение среды, которая
порождает либо защищает кор-
рупцию.

Но самый-то большой ущерб
даже не экономический. Самый
большой ущерб – морально-по-
литический. Потому что устойчи-

вость власти и самого государ-
ства зависит от одного важней-
шего фактора – доверия людей
к органам власти. А если люди
видят, что она коррумпирована,
то это доверие исчезает, стре-
мится к нулевой отметке».

Кто стоит
за громкими
убийствами

«Кто стоит за этими убийства-
ми, может сказать только след-
ствие. И даже, более того, толь-
ко суд. Потому что суд, в конеч-
ном итоге, выносит окончатель-
ное решение, взвесив все «за»
и «против»: и доводы адвокатов,
и доводы обвинителей. Действи-
тельно, и для нашей страны, и
для многих других стран пробле-
ма преследования журналистов
является одной из наиболее ос-
трых. И мы осознаем степень
своей ответственности. Будем
все делать для того, чтобы защи-
тить журналистский корпус. Я
вспоминаю не только Анну По-
литковскую – она была доста-
точно острым критиком власти,
и это хорошо, – я вспоминаю и
других журналистов, в том чис-
ле и Пола Хлебникова. И недав-
но один из наших американских
партнеров сказал очень пра-
вильные слова: «Пол Хлебников
погиб за демократическую Рос-
сию, за развитие демократии в
России». Я полностью согласен с
этой оценкой.

Что касается Литвиненко, то
здесь мне мало что удастся до-
бавить, кроме того, что я уже го-
ворил. Александр Литвиненко
был уволен из органов безопас-
ности. До этого служил в кон-
войных войсках. Никакими сек-
ретами не располагал. Он при-
влекался к уголовной ответ-
ственности в Российской Феде-
рации за злоупотребление слу-
жебным положением, а именно
–  за избиение граждан при за-
держании, когда был сотрудни-
ком безопасности, и за хище-
ние взрывчатки. Но ему дали,
по-моему, три года условно. Не
было никакой необходимости
куда-то бежать, он не являлся
носителем вообще никаких сек-
ретов. Все, что он мог сказать
негативного в отношении своей
службы, где он раньше работал,
он уже давно сказал, никакой
новизны в его действиях уже
быть не могло. Что там про-
изошло – повторяю, может от-
ветить только следствие. А что
касается тех людей, которые
стараются наносить ущерб ре-
путации Российской Федера-
ции, то, в общем и целом, хоро-
шо известно, кто это такие. Это
люди, которые скрываются от
российского судопроизводства
за преступления, совершенные
на территории Российской Фе-
дерации, и, прежде всего, в
сфере экономики. Это так назы-
ваемые беглые олигархи, кото-
рые прячутся в странах Запад-
ной Европы либо на Ближнем
Востоке. Но я в теорию загово-
ра не очень верю, и, откровен-
но говоря, она меня не очень
беспокоит. Устойчивость рос-
сийской государственности се-
годня позволяет нам смотреть
на это свысока».

Об укрупнении
регионов

Считаю, что это обоснован-
но там, где целесообразно с
социально-экономической
точки зрения.  Ясно, что бюд-
жетная обеспеченность дота-
ционных регионов повышает-
ся. Но это не означает прямые
потери для регионов-доноров
либо регионов с лучшими эко-
номическими показателями.
Как правило, и эти самодоста-
точные регионы получают до-
полнительный «выигрыш» -
прежде всего, может быть, ка-
сающийся допуска к инфра-
структуре, к полезным ископа-
емым, к возможности совмес-
тной реализации крупных ин-
вестиционных проектов. Феде-
ральному центру, в свою оче-
редь, это дает возможность
эффективнее вкладывать
деньги в поддержку региона.

О технике и
кредитах для села

«Что касается использова-
ния сельхозтехники, то здесь
мы идем по пути расширения
возможностей лизингового
фонда. И в прошлом году, и в
этом году на эти цели из феде-
рального бюджета направля-
ются дополнительные сред-
ства. Я сейчас не помню в аб-
солютных величинах – по-мо-
ему, речь идет о шести или
семи миллиардах рублей до-
полнительно. И мы рассчитыва-
ем на то, что возможности ли-
зинга будут повышены. Что ка-
сается кредитования, то у нас
принята особая программа,
прежде всего с целью поддер-
жки животноводства, и там
объемы кредита возросли для
некоторых категорий сельхоз-
производителей не в проценты,
а в разы. Скажем, для крупных
предприятий это чуть-чуть по-
меньше, а для частных подво-
рий – чуть ли не в сорок раз воз-
росло количество получаемых
кредитов. Мы и дальше намере-
ны эту программу развивать».

Шестой
раунд

Выходом из сложившегося
положения является привлече-
ние инвесторов. Но компании,
готовые вкладывать свои сред-
ства и силы, достаточно редко
идут в такой неприбыльный сек-
тор, как ЖКХ. Несмотря на это,
в 2006 году администрация го-
рода предложила программу для
потенциальных инвесторов по
ремонту и модернизации уста-
новленных в городе лифтов.

Среди представленных кан-
дидатур было выбрано ОАО «Ка-
рачаровский механический за-
вод», специализирующееся на
производстве, поставке, уста-
новке и ремонте лифтового обо-
рудования. Выбор был основан
на том, что городу необходим
компетентный инвестор, спо-
собный качественно и быстро
решать существующие пробле-
мы. А их, проблем, как известно,
предостаточно.

Так, на сегодняшний день в
лифтовом хозяйстве Воронежа
эксплуатируется свыше 5 тысяч
лифтов - разных по модифика-
ции (пассажирские и грузовые),
по срокам службы и по своему
состоянию (большинство из них
требуют ремонта, модернизации
или замены). Хозяйство боль-
шое и крайне важное для горо-
да, так как лифт - это такой со-
циально важный «транспорт»,
который заменить нечем. Кроме
того, лифты, как ни одни другие
машины, требуют постоянного
сервисного обслуживания, по-
ставок запасных частей и своев-
ременного ремонта. Ведь про-
блемы создают не только время,
старение и выход из строя меха-
низмов лифта, но и отношение
людей к «социальному транспор-
ту». Часто лифты разрисованы, в
некоторых из них выжжены

Проблемы ЖКХ:

От слов -
к делу
Ситуация в жилищно-коммунальном хозяйстве Воро-
нежа и области вот уже несколько лет продолжает
оставаться нестабильной. Выделяемых средств из
бюджета существенно не хватает. Поэтому много до-
мов остается без необходимого капитального ремон-
та, огромное количество лифтов функционирует с пе-
ребоями, а цены на услуги ЖКХ продолжают расти.

кнопки этажей. Имеют место и
факты вандализма - когда лиф-
ты бьются и крушатся, ломают-
ся панели, разбиваются све-
тильники. До сих пор в Вороне-
же наблюдаются случаи полно-
го уничтожения подъемников,
что наносит значительный
ущерб бюджету, так как полное
восстановление или замена
только одного лифта обходится
городу более чем в 1 млн. руб-
лей.

Поэтому привлечение сто-
роннего инвестирования в лиф-
товый парк Воронежа оказыва-
ет существенную помощь в ре-
шении одной из важнейших про-
блем ЖКХ.

После подписания соглаше-
ния с ОАО «Карачаровский ме-
ханический завод» администра-
ция стразу же перешла от слов
к делу.  В 2006 году на инвести-
рованные средства были модер-
низированы четыре лифта, за-
менены 25 купе-кабин, вос-
становлены 196 дверных об-
рамлений и отремонтированы
плафоны освещения в 276 лиф-
тах. В ближайшее время плани-
руется установка компьютери-
зированной диспетчерской сис-
темы и использование антиван-
дальных технологий в модерни-
зации лифтов - что позволит со-
хранить восстановленные лиф-
ты не только в рабочем, но и в
приличном внешнем состоянии.

Словом, начало положено.
Инвестиционное соглашение
подписано на три года, и хочет-
ся верить, что за это время все
воронежские лифты приведут в
порядок. И те средства, которые
вкладываются в проведение
работ, будут потрачены не на-
прасно.

Евгений СЕРЕБРЯКОВ.

Воронежская областная кли-
ническая больница №1 не требу-
ет особых представлений. Здесь
первыми в Центральном Черно-
земье стали выполнять кардио-
хирургические операции в усло-
виях искусственного кровообра-
щения, оперировать сосудистую
патологию и опухоли головного
мозга, проводить эндопротези-
рование крупных суставов. Толь-
ко здесь кардиохирурги устраня-
ют пороки на сердце у новорож-
денных, делают имплантации ок-
клюзионных устройств при поро-
ках сердца и применяют транска-
тетерные системы для операций
на закрытом сердце. В нейрохи-
рургическом отделении прово-
дятся все виды оперативных вме-
шательств на головном и спин-
ном мозге и сосудах, операции
при онкологической и сосудистой
патологии головного мозга. Орто-
педическое отделение - лидер по

Для всего
Черноземья
лечению больных с заболевани-
ями опорно-двигательного аппа-
рата, последствиями травм ске-
лета, хирургии кисти и стопы.

На прошлой неделе прошло
заседание «круглого стола»
«Организация оказания высоко-
технологичных видов медицинс-
кой помощи населению региона
в 2007 году». Руководители здра-
воохранения Курской, Тамбовс-
кой, Липецкой областей сошлись
во мнении, что именно Воронеж-
ская областная клиническая

больница №1 обладает всем не-
обходимым для качественного
оказания высокотехнологичной
помощи жителям всего региона:
накопленным за долгие годы
большим опытом работы, подго-
товленными кадрами, современ-
ным диагностическим и реани-
мационным оборудованием, воз-
можностями восстановительного
лечения. Поэтому решено, что в
2007 году в рамках националь-
ного проекта «Здоровье» ВОКБ
№1 примет участие в тендере на

право стать одним из федераль-
ных центров оказания высоко-
технологичной медицинской по-
мощи жителям Центральной Рос-
сии.

Это тем более необходимо, что
востребованность высокотехно-
логичной помощи растет с каж-
дым годом. Финансовая поддер-
жка Министерства здравоохра-
нения и осуществление регио-
нальной программы развития
здравоохранения позволили бы
увеличить число специализиро-
ванных операций жителям реги-
она на базе Воронежской обла-
стной клинической больницы
№1. Пациенты черноземных об-
ластей могли бы получать высо-
коклассную медпомощь в своем
регионе, а не стремиться за ней
в столичные клиники..

Евгения ИЩЕНКО,
пресс-секретарь ВОКБ №1.

В течение трех часов  пятнад-
цать команд поочередно подни-
мались на сцену актового зала
СОШ №2 райцентра. Вопросы,
на которые надо было ответить
быстро, порой обескураживали.
Однако конкурсанты держались
стойко. В особых случаях выру-
чала помощь зала.

На одном дыхании прошел
первый этап – «Визитная кар-
точка». В нем участвовали капи-
таны. Через  назва-
ние, девиз и эмблему
они представляли ко-
манду, а потом добы-
вали ей очки посред-
ством письменных от-
ветов на 15 вопросов.
А в это время жюри
выявляло победителей
конкурса детского ри-
сунка «Выборы глаза-
ми детей» и  молодеж-
ного плаката «Выборы
– наше дело!». Сделать
это оказалось не так
легко – работ  было
много и выполнение
их отличалось хоро-
шим уровнем.

В напряжении про-
шла и «разминка» –

«Мы – будущие избиратели»
Учащимся 14 школ и профессионального училища №18
Богучарского района еще нет восемнадцати лет. В
ближайших выборах им участвовать не придется. Но
ребята проявили неподдельный интерес к олимпиаде
«Мы – будущие избиратели», объявленной облизбир-
комом и организованной райадминистрацией.

второй этап олимпиады. Вопро-
сы, на которые отвечали коман-
ды, касались структуры  органов
местного самоуправления, пе-
риодичности выборов, нормы
представительства депутатов,
сроков полномочий Совета, ко-
личественного состава предста-
вительного органа… Некоторые
из них могли бы поставить в ту-
пик даже взрослого. Но юные
конкурсанты  выходили из по-

ложения с достоинством. Ход
третьего этапа олимпиады по-
казал, что ребята смогли глубо-
ко вникнуть в суть предложен-
ной темы и нашли интересные
формы демонстрации домашне-
го задания.

Учащиеся Твердохлебовской
школы представили на суд
жюри  сказку про Демократию
и Олигархию, лицеисты показа-
ли предвыборное  «выступле-
ние» кандидата в депутаты Со-
вета народных депутатов Богу-
чарского муниципального рай-
она, команда из села Монас-
тырщина «провела» заседание
окружной избирательной ко-
миссии, школьники-лебединцы

продемонстрировали, как дол-
жен вести себя наблюдатель,
хозяева состязаний (СОШ №2)
пролили  свет на особенности
работы  сборщика подписей.

Даже не обыгранные худо-
жественно моменты давали
повод сделать вывод о граж-
данской позиции ребят. На-
пример, каждый из «претен-
дентов» на мандат депутата в
своем предвыборном выступ-
лении говорил о проблемах,
которые бы он решал безотла-
гательно. В основном они ка-
сались улучшения качества
жизни селян, их занятости, не
ушли из поля зрения и моло-
дежные проблемы.

Впечатляющим был общий
деловой настрой участников
олимпиады. Они не расслабля-
лись даже во время пауз –
вдумчиво знакомились с видео-
записью выступления предсе-
дателя областной избиратель-
ной комиссии В.Е. Селянина,
слушали песни о Родине, смот-
рели на картинки родной приро-
ды, которые высвечивались на
экране.

Словом, молодежь наша се-
рьезно готовится к  взрослой
жизни, и взрослым  надо лишь
тактично ей в этом помогать.

А победителями районной
олимпиады стали команды Бо-
гучарской СОШ №1, Подколод-
новской и Монастырщинской
школ.

Наталья ЗЛОБИНА.Ф
о
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К 90-летию «Коммуны»

Строки нашей
биографии

- Принятый 29 декабря 2006
года Закон №255-ФЗ «Об обес-
печении пособиями по времен-
ной нетрудоспособности, бере-
менности и родам» в корне ме-
няет принципы обеспечения
данными видами пособий. Те-
перь размер пособия по вре-
менной нетрудоспособности бу-
дет зависеть от страхового ста-страхового ста-страхового ста-страхового ста-страхового ста-
жажажажажа, а не от продолжительности
непрерывного трудового стажа.
В страховой стаж будут вклю-
чаться периоды работы застра-
хованного лица по трудовому
договору, а также периоды дея-
тельности, в течение которой
гражданин подлежал обяза-
тельному социальному страхо-
ванию. При этом сохраняются
действующие размеры посо-
бий:

100% среднего заработка
выплачиваются застрахованно-
му лицу, имеющему общий тру-
довой стаж 8 и более лет;

80% – при стаже от 5 до 8 лет;
60% – при стаже до 5 лет.
Пособие по беременности и

родам выплачивается застрахо-
ванной женщине в размере
100% среднего заработка.

Cохранены правила исчисле-
ния пособий по временной не-
трудоспособности, по беремен-
ности и родам из средней зара-
ботной платы застрахованного

Закон улучшает жизнь
На вопросы об изменениях выплаты пособий по вре-
менной нетрудоспособности, беременности и родам
отвечает заместитель председателя Воронежского ре-
гионального отделения Фонда социального страхова-
ния РФ Нина Васильевна АБАКУМОВА.

СОЦИАЛЬНОЕ  СТРАХОВАНИЕ

лица за последние 12 календар-
ных месяцев, предшествующих
месяцу наступления нетрудоспо-
собности, отпуска по беремен-
ности и родам.

Выплата пособий предусмот-
рена независимо от режима ра-
боты застрахованного лица за
календарные дни, приходящие-
ся на соответствующий период.
В связи с этим средний дневной
заработок для исчисления посо-
бий так же, как и общая сумма
пособия, определяется с учетом
календарных дней, приходящих-
ся на период, за который учиты-
вается заработная плата (в об-
щее количество календарных
дней также включаются празд-
ничные дни). Сумма пособия оп-
ределяется с учетом страхового
стажа за календарные дни, при-
ходящиеся на период времен-
ной нетрудоспособности, отпус-
ка по беременности и родам.

С 1 января 2007 года увели-
чен максимальный размер по-
собия по временной нетрудоспо-
собности, по беременности и
родам за полный календарный
месяц с 15000 до 16125 рублей.
Данное ограничение не касает-
ся пособий по временной нетру-
доспособности в связи с несча-
стным случаем на производстве
или профессиональным заболе-
ванием.

 - Каким образом, сог- Каким образом, сог- Каким образом, сог- Каким образом, сог- Каким образом, согласноласноласноласноласно
законузаконузаконузаконузакону, работодатель оплачи-, работодатель оплачи-, работодатель оплачи-, работодатель оплачи-, работодатель оплачи-
вает первые два дня времен-вает первые два дня времен-вает первые два дня времен-вает первые два дня времен-вает первые два дня времен-
ной нетруной нетруной нетруной нетруной нетрудоспособности?доспособности?доспособности?доспособности?доспособности?

- Новый закон предусматри-
вает сохранение ранее действу-
ющих условий выплаты пособий
по временной нетрудоспособ-
ности при утрате трудоспособ-
ности вследствие заболевания
или травмы за первые два дня
за счет работодателя (предпри-
ятия, уплачивающие ЕСН). Об-
ращаем внимание, что первые
два дня также оплачиваются за
счет работодателя, если вре-
менная нетрудоспособность на-
ступила в связи с операцией по
искусственному прерыванию
беременности, осуществлению
экстракорпорального оплодот-
ворения.

Пособие по временной не-
трудоспособности за счет
средств ФСС выдается с перво-
го дня:

- по уходу за больным членом
семьи;

- при карантине застрахо-
ванного лица, в том числе ре-
бенка в возрасте до 7 лет;

- осуществления протезиро-
вания по медицинским показа-
ниям в стационарном специа-
лизированном учреждении;

- долечивания в санаторно-
курортных учреждениях.

- Изменится ли норма при- Изменится ли норма при- Изменится ли норма при- Изменится ли норма при- Изменится ли норма при
оплате больничного листка уоплате больничного листка уоплате больничного листка уоплате больничного листка уоплате больничного листка у
лиц, имеющих страховой стажлиц, имеющих страховой стажлиц, имеющих страховой стажлиц, имеющих страховой стажлиц, имеющих страховой стаж
менее 6 месяцев?менее 6 месяцев?менее 6 месяцев?менее 6 месяцев?менее 6 месяцев?

- Для лиц, застрахованных в
ФСС и имеющих страховой стаж
менее 6 месяцев, пособие по
временной нетрудоспособнос-
ти, по беременности и родам не

может быть больше минималь-
ного размера оплаты труда, ко-
торый в настоящее время со-
ставляет 1100 рублей. Такое ог-
раничение ранее применялось
в отношении работников, кото-
рые за последние 12 календар-
ных месяцев перед наступлени-
ем страхового случая прорабо-
тали менее 3 месяцев.

- Как быть, если человек не-- Как быть, если человек не-- Как быть, если человек не-- Как быть, если человек не-- Как быть, если человек не-
давно уволился с работы и за-давно уволился с работы и за-давно уволился с работы и за-давно уволился с работы и за-давно уволился с работы и за-
болел или получил травму?болел или получил травму?болел или получил травму?болел или получил травму?болел или получил травму?

- Если заболевание или трав-
ма наступили в течение кален-
дарного месяца со дня прекра-
щения работы, то пособие вып-
лачивается в размере 60%
среднего заработка независи-
мо от причины увольнения (ра-
нее пособие оплачивалось
только уволенным по уважи-
тельным причинам).

- Может ли быть отказано в- Может ли быть отказано в- Может ли быть отказано в- Может ли быть отказано в- Может ли быть отказано в
праве получения данного по-праве получения данного по-праве получения данного по-праве получения данного по-праве получения данного по-
собия?собия?собия?собия?собия?

- Федеральным законом из-
менены основания для отказа в
назначении и снижении разме-
ра пособий по временной не-
трудоспособности. Например,
если заболевание или травма
получены вследствие алкоголь-
ного, наркотического или токси-
ческого опьянения, то пособие
будет выплачено в размере, не
превышающем минимальный
размер оплаты труда. Ранее та-
кое пособие не назначалось и
не выплачивалось.

В случае же неявки к врачу
без уважительных причин, на-
рушения режима, установлен-
ного лечащим врачом, размер
пособия снижается со дня, ког-
да было допущено нарушение,

но не ниже минимального раз-
мера оплаты труда за полный
календарный месяц.

- Каковы сроки обращения- Каковы сроки обращения- Каковы сроки обращения- Каковы сроки обращения- Каковы сроки обращения
за выдачей пособия?за выдачей пособия?за выдачей пособия?за выдачей пособия?за выдачей пособия?

- Срок обращения за пособи-
ем по временной нетрудоспо-
собности ограничен. Пособие
выдается, если обращение за
ним последовало не позднее 6
месяцев со дня выздоровления,
установления инвалидности.

Выплата пособия по вре-
менной нетрудоспособности,
по беременности и родам пре-
дусмотрена законом по всем
местам работы застрахован-
ного лица. Для внешних со-
вместителей предусмотрена
выдача второго листка нетру-
доспособности с отметкой на
лицевой стороне «внешний со-
вместитель».

Все изменения применяются
к страховым случаям, наступив-
шим после дня вступления Фе-
дерального закона в силу (с 1
января 2007 года).

- Объясните порядок начис-- Объясните порядок начис-- Объясните порядок начис-- Объясните порядок начис-- Объясните порядок начис-
ления пособия для тех, комуления пособия для тех, комуления пособия для тех, комуления пособия для тех, комуления пособия для тех, кому
оно было назначено ранее 1оно было назначено ранее 1оно было назначено ранее 1оно было назначено ранее 1оно было назначено ранее 1
января 2007 года и выплачи-января 2007 года и выплачи-января 2007 года и выплачи-января 2007 года и выплачи-января 2007 года и выплачи-
вается до сих пор.вается до сих пор.вается до сих пор.вается до сих пор.вается до сих пор.

- По страховым случаям, на-
ступившим до 1 января 2007
года и продолжающимся после,
пособие может быть пересчита-
но в случаях, если его размер,
исчисленный в зависимости от
продолжительности страхового
стажа за период после дня
вступления закона в силу, будет
превышать размер пособия, ис-
численного с учетом продолжи-
тельности непрерывного трудо-
вого стажа.

На сей раз главный режиссёр
труппы, народный артист России
Анатолий Иванов обратился к
творчеству Александра Остров-
ского, к его пьесе «Свои люди –
сочтемся».  Это обращение ре-
жиссёра – уже не первое.
Вспомним спектакль «Резвые
крылья амура» по пьесе «Волки
и овцы», «Бесприданницу». Но-
вая работа и новая задача –
Иванов хочет открыть в драма-
турге не привычного театралу
бытописателя, а поэта.

...В сцене, над которой шла
работа, актёр Антон Маликов,
воплощая образ приказчика
Подхалюзина, пытался соблаз-
нить купеческую дочь Липочку,
роль которой досталась Татьяне
Беляевой. За актёрами режис-
сёр наблюдал из глубины зала.
Но больше двух минут удержать-
ся в образе простого наблюда-
теля не удавалось. Иванов ока-
зывался на сцене рядом с акте-
рами, чтобы рассказать им всю
правду о персонажах будущего
спектакля, об их прошлом и бу-
дущем, о мотивации поступков,
о том, что на самом деле стоит
за обычным, казалось бы, при-
ветствием «Здравствуйте, лю-
безные», которым одна из геро-
инь пьесы, неожиданно появив-

шись, прерывает любовную сце-
ну. Для понимания актрисой ха-
рактера Липочки оказывается
важной информация, что та «жи-
вёт достаточно замкнуто, круг
общения ещё не оформился,
подружек у неё нет, потому что
отец из дома не выпускал». Во
время этого монолога Иванов
чем-то напомнил мне Шерлока
Холмса, который, едва взглянув
на трость незнакомого челове-
ка, мог рассказать о нём такие
вещи, которых даже сам незна-
комец предположить не мог.
«Это же словесный театр! – вос-
клицал режиссёр. – Здесь у каж-
дого своя партия», – и вновь воз-
вращался на место наблюдате-
ля, где поджидал его раскрытый
томик Островского.

Не занятые в эпизоде актё-
ры, сидя в зале, с огромным
интересом наблюдали за тем,
что происходило на сцене. Над
Островским Иванов и его акте-
ры работают легко, не упуская
момента пошутить и посмеять-
ся.

Первый показ, а следователь-
но, рождение нового спектакля,
случится 24 февраля. Каким суж-
дено ему стать, разумеется, до
конца не знают сейчас ни режис-
сёр, ни актёры.

На сцене хаотически расставлены стулья, круглый
чёрный столик, притворяющийся старинным диван.
Именно возле дивана и разворачивалось действие
сцены, которую под негромкие звуки гитары репети-
ровали актёры академического театра драмы имени
А.В. Кольцова.

А пока – репетиции, репети-
ции. И вполне возможно, за ра-
ботой не все вспомнят, что се-
годня, 6 февраля, ровно двад-
цать лет, как в Воронежский те-

атр драмы пришел Анатолий Ва-
сильевич Иванов – новый глав-
реж.  Тогда и сцена у театра
была в другом месте, и эпоха
была совсем другая. Но кое-что

осталось с тех пор неизменным.
Например, пьесы Остров-

ского.

Василий ОБРЕЗКОВ.

ТЕАТР

Ф
о

то
 О

л
е

с
и

 
Ф

о
то

 О
л

е
с

и
 

Ф
о

то
 О

л
е

с
и

 
Ф

о
то

 О
л

е
с

и
 

Ф
о

то
 О

л
е

с
и

 П
О

Л
Я

К
О

В
О

Й
П

О
Л

Я
К

О
В

О
Й

П
О

Л
Я

К
О

В
О

Й
П

О
Л

Я
К

О
В

О
Й

П
О

Л
Я

К
О

В
О

Й
.... .

� В.И.Нарбут.

(Продолжение.(Продолжение.(Продолжение.(Продолжение.(Продолжение.
Начало в №№9, 12, 15).Начало в №№9, 12, 15).Начало в №№9, 12, 15).Начало в №№9, 12, 15).Начало в №№9, 12, 15).

Опыт же издания листовок,
прокламаций, газет у Карда-
шова был огромный. Еще в
1902 году, когда он с Иваном
Жилиным и Дмитрием Бути-
ным создал подпольную соци-
ал-демократическую «Кассу
борьбы», установил связь с
В.И.Лениным, тогда в Вороне-
же появилась и подпольная
типография.

Дело их рук.
А через два года, летом

1904-го, опять-таки с Жили-
ным, Кардашов принимает
все меры к тому, чтобы в Во-
ронеже вновь задействовала
подпольная типография. И
она появляется в самом горо-
де. Всего за год было выпу-
щено двадцать листовок и
прокламаций. «Выпуск каж-
дого листка, - говорилось в
корреспонденции из Вороне-
жа в газете «Искра», - вызы-
вал оживленные разговоры
и споры. В дебатах принима-
ли участие даже обыватели».

После ареста и побега в
1905 году Кардашов оказал-
ся в Баку. И здесь он ведает
нелегальной типографией, но
уже Центрального комитета
РСДРП.

Журналистом себя Карда-
шов не считал, во всяком слу-
чае, так не называл. В авто-
биографии, написанной 14
января 1919 года, он отме-
чал: «Половину своей созна-
тельной самостоятельной
жизни провел, как бывший
студент, занимаясь преиму-
щественно частными урока-
ми и подрабатывая сдельно
работою по статистике. В пос-
ледние годы перед войной
работал почти исключитель-
но по статистике, то есть про-
фессия моя – статистик.

…В начале 1920 года Кар-
дашова неожиданно вызыва-
ют в Москву. Ему сообщают,
что сейчас он более всего бу-
дет полезен партии на Вос-
точном фронте. И Николай
Николаевич незамедлитель-
но отправляется в Сибирь.

Одна малоизвестная и по-
чти не упоминающаяся в ли-
тературе деталь: его, по сути,
отправляют на рядовую рабо-
ту – в распоряжение продо-
вольственной комиссии Вос-
точного фронта.

Почему было принято та-
кое неразумное решение, так
и не ясно.

Но приступить к новой
должности Николаю Никола-
евичу не пришлось. По доро-
ге в Сибирь он заболел сви-
репствующим тогда тифом. В
Омске на квартире товарища
по партии И.Н.Смирнова Кар-
дашов умер. Ему в ту пору
было 47 лет.

22 февраля 1920 года «Во-
ронежская коммуна» опубли-
ковала заметку «Памяти т.
Н.Н.Кардашова»: «Редакцией
получено печальное извес-
тие о кончине т. Н.Н.Кардашо-
ва. Покойного очень хорошо
знали в Воронежской губер-
нии, так как во время рево-
люции он быстро выдвинулся
в первые ряды ее местных
вождей и последовательно
занимал ряд ответственных
постов. Для многих товари-
щей он был учителем и руко-
водителем в их работе. Если
у него иногда и бывали столк-
новения с членами партии и
с публикой на почве некото-
рой резкости в обращении,
то это объясняется, главным
образом, чрезвычайной об-
ремененностью т.Кардашова
работой, на которой он не-
сомненно так подорвал свои
силы, что его организм не
выдержал переезда из Мос-
квы в Сибирь при настоящих
условиях».

«Щедроты
сердца не
разменяны...»

Множество пришлого на-
рода скопилось весной-ле-
том восемнадцатого года в
Воронеже! Бежали от голода
из Москвы и Питера, из хуто-
ров и местечек Белоруссии и
Украины, где лютовали гер-
манцы, Деникин, Петлюра,
махновцы, Антанта.

Бежали от Гражданской
войны, бежали в Крым...

Картина, когда беженцы
толпами шатались по улицам
города, волоча за собой не-
хитрый скарб (в плетеных
корзинах как самое ценное
несли одну-две курицы, неиз-
вестно, как и уцелевших),
стала привычной и повсед-
невной.

«В Воронеже всюду – в уч-
реждениях, в редакции – мне
встречались давно знакомые
лица. Город был переполнен
приезжими из Питера, откуда
они уехали из-за отчаянного
голода, - вспоминал Михаил
Рошаль, присланный в Воро-
неж за тем, чтобы включить-
ся в работу комиссии по орга-

низации губернского совета на-
родного хозяйства. – Насколь-
ко сильным был этот голод, сви-
детельствовала телеграмма
наркомвнудела Г.И.Петровско-
го, которую я прочел в губиспол-
коме: «Четвертый день рабочие
Питера и Москвы не получают
хлеба. Рабочие мрут от голода.
Немедленно экстренно помоги-
те присылкой хлеба».

Но с хлебом в Воронеже
тоже было негусто. К октябрю
восемнадцатого года уже лик-
видировали частную торговлю.
«Запасы товаров, - свидетель-
ствовал все тот же М.Рошаль, -
перешли в распоряжение коо-
перации. Но в отношениях с ко-
операцией на местах из-за
вполне обоснованного недове-
рия к ней не все еще было бла-
гополучно. Это происходило по-
тому, что эсерствующие коопе-
раторы стремились сохранить в
своих руках легальные возмож-
ности для антисоветской дея-
тельности».

(Через много-много лет, а
точнее, в начале апреля 1960
года, в Воронеж наведался

первый председатель Воро-
нежского губернского совнар-
хоза Михаил Григорьевич Ро-
шаль.  Он тогда встречался с ра-
ботниками Совета народного
хозяйства Воронежского эко-
номического административ-
ного района и с молодыми во-
инами. Встреча прошла в Доме
офицеров).

В такую вот толпу «праздно-
шатающихся» в марте восем-
надцатого и затесался Влади-
мир Иванович Нарбут, комму-
нист и поэт, один из шести са-
мых известных акмеистов Рос-
сии. Поэту Михаилу Зенкевичу
он писал в Саратов: «...Живу я
в настоящее время в Вороне-
же – и уже около года (с мар-
та). А очутился я здесь благода-
ря эвакуации из Черниговской
губернии перед приходом нем-
цев. Ничего особенного со
мной не было – кроме того, что
я в январе прошлого года,
вследствие несчастного случая
(описывать его крайне тяжело
мне), потерял кисть левой руки
и, главное, младшего брата...
Потеря руки сперва была очень
неприятна, но потом я освоил-
ся, и – уже не так неудобно, как
прежде. Ну, будет об этом: тя-
жело...»

Здесь следует сделать кое-
какое пояснение. В январе
1918 года на братьев Нарбут –
Владимира и Сергея – напали
неизвестные бандиты. Была
стрельба. Сергей погиб, Влади-
мира ранили в руку, кисть при-
шлось ампутировать.

Вот такой произошел слу-
чай.

Впрочем, абсолютно вписы-
вающийся в контекст того вре-
мени.

Читаем дальше письмо Нар-
бута: «Сейчас я – редактор «Си-
рены», член редколлегии «Из-
вестий губисполкома». В этой
должности пребываю месяцев
восемь... Партийной работой
сейчас не занимаюсь. Работаю
исключительно для Союза со-
ветских журналистов, предсе-
дателем которого и являюсь с
его основания. Здесь у нас –
явное преуспевание; в Союзе
(губернский) около 80-90 чле-
нов; есть свой клуб, столовая и
т. д. По воскресеньям в «Изве-
стиях» у нас идет «Литературная
неделя».

Как вы понимаете, «Литера-
турную неделю» и готовил Вла-
димир Иванович Нарбут.

Итак, весеннее утро, про-
спект Революции, и Нарбут,
куда-то спешащий, с озабочен-
ным лицом. Но в отличие от ос-
новной массы праздношатав-
шихся и ничего хорошего не
ждущих от жизни Нарбут спе-
шил на работу в редакцию гу-
бернской газеты «Известия Во-
ронежского губисполкома». А
помещалась она на проспекте
Революции, 21.

«Известия» сменили на бое-
вом журналистском посту сво-
их предшественниц – «Воро-
нежского рабочего», «Путь жиз-
ни», «Воронежскую правду». И
сменили с хорошим заделом:
«Выпускаемые местным Сове-
том «Известия» составлялись
исключительно коммунистами,
а в последнее время, когда «ле-
вые» эсеры вышли из редакции,

газета перешла целиком в
наши руки. «Известия» изда-
ются в количестве 5 1/2 ты-
сячи экз.».

Поменялся и состав смен-
ных редакторов – членов ред-
коллегии. Хотя и Н.Н.Карда-
шов, и А.С.Моисеев не упуска-
ли возможности выступить на
страницах «Известий».  Теперь
в членах редколлегии был Са-
марий Исаакович Ерман, эва-
куировавшийся из Кременчу-
га и занимавший в Воронеже
пост товарища председателя
губкомпарта. Он к тому вре-
мени уже успел проявить себя
и на журналистском поприще
– редактировал еженедель-
ник «Пролетарий». Второй со-
редактор - Аркадий Наумович
Савин, активными сотрудни-
ками и соредакторами были
Михаил Иванович Лызлов,
Сергей Борисович Ингулов
(Брейзер) и Владимир Ивано-
вич Нарбут.

Сразу как-то определился
круг редакционных интересов
и обязанностей Нарбута. Он
вошел в состав редколлегии
как представитель городско-
го Совдепа. И, естественно, от
подготовок оперативных ин-
формаций, заметок, репорта-
жей его никто не освобождал.
«Известия» подробно инфор-
мировали о работе губсов-
нархоза, о восстановлении
предприятий, в том числе са-
харных заводов, где «самым
интенсивным образом произ-
водится ремонт».

Но надо не забывать о том,
что на календаре был восем-
надцатый год. И в корреспон-
денции «Клятва защитников
революции» газета писала:
«12 октября из Воронежа от-
правился на фронт отряд
красноармейцев, среди кото-
рых находится часть воронеж-
ских коммунистов…» Уходив-
шие на фронт дали клятву
«именем революции и интер-
национализма раздавить
последние остатки контрре-
волюционной гидры и тем са-
мым дать возможность про-
летариату спокойно творить
строительство социалисти-
ческой России».

Нарбут редактирует, много
пишет сам, выезжает на мес-
та событий. Но ко всему про-
чему он – поэт, известный
поэт, входивший в группу ак-
меистов – а это Ахматова и
Гумилев, Мандельштам, Зен-
кевич и Городецкий, - и, зна-
чит, вопросы литературы, соб-
ственно, литературный про-
цесс ему небезынтересны. На
страницах «Известий» появля-
ются стихи Нарбута «Тиф», «Га-
пон», «Россия».

Стихи у Нарбута несут яв-
ную печать того времени. Вот
хотя бы строки, написанные в
Воронеже в восемнадцатом
году. Читаем «Россию»:

Щедроты сердцаЩедроты сердцаЩедроты сердцаЩедроты сердцаЩедроты сердца
не разменяны,не разменяны,не разменяны,не разменяны,не разменяны,

И хлеб – все те же пятьИ хлеб – все те же пятьИ хлеб – все те же пятьИ хлеб – все те же пятьИ хлеб – все те же пять
хлебов,хлебов,хлебов,хлебов,хлебов,

Россия Разина и Ленина,Россия Разина и Ленина,Россия Разина и Ленина,Россия Разина и Ленина,Россия Разина и Ленина,
Россия огненных столбов!Россия огненных столбов!Россия огненных столбов!Россия огненных столбов!Россия огненных столбов!
Бредя тропамиБредя тропамиБредя тропамиБредя тропамиБредя тропами

незнакомыминезнакомыминезнакомыминезнакомыминезнакомыми
И ранами кровоточа,И ранами кровоточа,И ранами кровоточа,И ранами кровоточа,И ранами кровоточа,
Лелеешь волю исполкомамиЛелеешь волю исполкомамиЛелеешь волю исполкомамиЛелеешь волю исполкомамиЛелеешь волю исполкомами
И колесуешь палача.И колесуешь палача.И колесуешь палача.И колесуешь палача.И колесуешь палача.
Здесь, в меркнущейЗдесь, в меркнущейЗдесь, в меркнущейЗдесь, в меркнущейЗдесь, в меркнущей

фабричной копоти,фабричной копоти,фабричной копоти,фабричной копоти,фабричной копоти,
Сквозь шум машинСквозь шум машинСквозь шум машинСквозь шум машинСквозь шум машин

вопит одно:вопит одно:вопит одно:вопит одно:вопит одно:
- И улюлюкайте, и хлопайте- И улюлюкайте, и хлопайте- И улюлюкайте, и хлопайте- И улюлюкайте, и хлопайте- И улюлюкайте, и хлопайте
За то, что мне ещеЗа то, что мне ещеЗа то, что мне ещеЗа то, что мне ещеЗа то, что мне еще

свершить дано!свершить дано!свершить дано!свершить дано!свершить дано!
А там – зеленая и синяя,А там – зеленая и синяя,А там – зеленая и синяя,А там – зеленая и синяя,А там – зеленая и синяя,
ТТТТТуманно-алая дугауманно-алая дугауманно-алая дугауманно-алая дугауманно-алая дуга
Восходит над твоей скинией,Восходит над твоей скинией,Восходит над твоей скинией,Восходит над твоей скинией,Восходит над твоей скинией,
ГГГГГде что ни капля, то серьга.де что ни капля, то серьга.де что ни капля, то серьга.де что ни капля, то серьга.де что ни капля, то серьга.
Бесслезная и безответная!..Бесслезная и безответная!..Бесслезная и безответная!..Бесслезная и безответная!..Бесслезная и безответная!..

Или другое стихотворение
«Тиф»:

…Т…Т…Т…Т…Так вот какой навозак вот какой навозак вот какой навозак вот какой навозак вот какой навоз
для запашки,для запашки,для запашки,для запашки,для запашки,

Сыпняк, ты месишьСыпняк, ты месишьСыпняк, ты месишьСыпняк, ты месишьСыпняк, ты месишь
и без дрожжей!и без дрожжей!и без дрожжей!и без дрожжей!и без дрожжей!

Простер над жизньюПростер над жизньюПростер над жизньюПростер над жизньюПростер над жизнью
людскую кару,людскую кару,людскую кару,людскую кару,людскую кару,

Прикинулся знойной блохойПрикинулся знойной блохойПрикинулся знойной блохойПрикинулся знойной блохойПрикинулся знойной блохой
И – скачешь, скачешьИ – скачешь, скачешьИ – скачешь, скачешьИ – скачешь, скачешьИ – скачешь, скачешь

по тротуарупо тротуарупо тротуарупо тротуарупо тротуару
За долей, старушкойЗа долей, старушкойЗа долей, старушкойЗа долей, старушкойЗа долей, старушкой

ггггглухой…лухой…лухой…лухой…лухой…

Он старается привлечь к
сотрудничеству в газете воро-
нежских литераторов и лите-
раторов со стороны – отклик-
нулись М.Зенкевич из Сара-
това, Д.Семеновский из Ива-
ново-Вознесенска.

Но этого Нарбуту мало.
И он задумывает издавать

литературно-художественный
журнал. 27 июля в губиспол-
ком редакция «Известий» на-
правила прошение о выделе-
нии 1000 рублей на издание
нового журнала. А сам Влади-
мир Иванович Нарбут отпра-
вился в Москву для сбора ма-
териалов, предназначенных
для первого номера журнала
«Сирена». Вскоре «Известия»
напечатали объявление об
открытии подписки на журнал
«Сирена».

Виктор СИЛИН.

(Продолжение следует).

1 февраля 2007г. №2007/01-2

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК

1.Государственный заказчик: ГУ « Специализированная эксплуатационная служба управления делами ад-
министрации Воронежской области»

Место нахождения: г.Воронеж, пл.Ленина,12. Почтовый адрес: г.Воронеж, пл.Ленина,12
Номер контактного телефона: 77-58-59

2. Сведения о существенных условиях контракта. Источник финансирования заказа: областной бюджет

3. Наименование, характеристики и количество поставляемых товаров: Ремонт лестницы левого крыла здания
по адресу: пл. Ленина, 12,  г. Воронежа

Объем выполняемых работ: разборка покрытий из керамических плиток, 50 кв.м; устройство стяжек цементных (толщиной
20 мм), 50 кв.м; устройство стяжек цементных (на каждые 5 мм изменения толщины стяжки добавлять или исключать к норме
11-01-011-01 К=2), 100 кв.м; ремонт ступеней под облицовку раствором 3,6 куб.м; устройство основания из сетки под обли-
цовку плиткой, 130 кв.м; огрунтовка поверхностей пола, 130 кв.м; устройство покрытий из керамогранита, 130 кв.м; резка
арматурного стержня 93 м реза; ремонт штукатурки торца лестницы, 32 кв.м.

Место выполнения работ: г.Воронеж, пл. Ленина, 12
Сроки выполнения работ: 3 календарных дня.
Сведения о включенных (невключенных) в цену товаров, работ, услуг расходах, в том числе расходах на перевозку, страхо-

вание, уплату таможенных пошлин, налогов, сборов и других обязательных платежей: в цену работ включаются расходы на
перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов, сборов и других обязательных платежей. Максимальная цена
контракта: 184918,56 руб.

 Срок и условия оплаты выполненных работ: I квартал 2007 г., безналичный расчет по факту выполнения работ и по
мере поступления средств из областного бюджета.

 Срок подписания победителем в проведении запроса котировок государственного контракта со дня под-
писания протокола рассмотрения и оценки котировочных заявок: 10 дней

4. Место, дата и время проведения рассмотрения и оценки котировочных заявок.
 Рассмотрение и оценка котировочных заявок проводятся по адресу: г.Воронеж, пл.Ленина,12, 1 февраля 2007г. в 17 часов

20 минут по московскому времени.

5. Состав котировочной комиссии. 5 человек: председатель комиссии - Плеханов Ю.А.; зам. председателя комиссии
- Бутырин Н.И.; члены комиссии - Ерофеева И.А., Ширяева И.Н.; секретарь - Мокашова Р.И. Заседание проводится в присут-
ствии всех членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна.

6. Сведения обо всех участниках размещения заказа, подавших котировочные заявки.

№ Рег. номер заявки Участник размещения заказа, подавший заявку
1. 001 (вх.№ 36 от 30.01.07г.) ООО « Ассоциация Строительный Альянс», ИНН 3666122007, адрес: 394000, г. Воронеж,

ул. Дурова,19, предложенная цена: 178878,21 руб., сроки - 3 календарных дня.
2. 002 (вх.№ 35 от 30.01.07г) ООО « Строительно-отделочная компания Черноземье», ИНН 3666125488, адрес: 396036,

г. Воронеж, ул. Суконовка правая; предложенная цена: 184918,56 руб..,
сроки: 3 календарных дня.

7. Котировочная комиссия рассмотрела котировочные заявки на соответствие требованиям, установлен-
ным в извещении о проведении запроса котировок, оценила их и приняла следующее решение: Заявки пред-
ставлены в надлежаще опечатанных конвертах, конверты осмотрены членами комиссии, установлено – целостность их не
нарушена. После вскрытия конвертов и рассмотрения документации, представленной участниками на котировку, все заявки
участников приняты к рассмотрению.

Предложение о наиболее низкой цене товаров, работ, услуг составило: 178878,21 руб
Признать победителем в проведении запроса котировок следующего участника размещения заказа: . ООО

« Ассоциация Строительный Альянс», ИНН 3666122007, адрес: 394000 , г.Воронеж, ул. Дурова,19

8. Другие сведения: об участнике, предложение о цене контракта которого содержит условия по цене кон-
тракта, следующие после предложенных победителем в проведении запроса котировок: ООО « Строительно-
отделочная компания Черноземье», ИНН 3666125488, адрес: 396036, г.Воронеж, ул.Суконовка правая; предложенная цена:
184918,56 руб..

Заседание комиссии окончено 1 февраля 2007 г. в 17 часов 40 минут по московскому времени.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами котировочной комиссии

Реестровый номер торгов 028

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В
ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Настоящее извещение является неотъемлемой частью указанного ниже Извещения о проведении конкур-
са и должно рассматриваться вместе с ним, а также другими Извещениями о внесении изменений в указанное
ниже Извещение о проведении конкурса.

1. Наименование конкурса: Выбор поставщика автотранспорта.

2. Сведения об Извещении о проведении конкурса
2.1. Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о проведении конкурса,

опубликованного в газете «Коммуна» № 15 от 30.01.2007г.,  и размещенного на сайте www.gfu.vrn.ru 30.01.2007г.

3. Изменения в Извещении о проведении конкурса.
Пункт 3 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п.2, дополнить следующими данными:
Государственный заказчик: Управление делами Воронежской области
Место нахождения: 394018, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 1
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 1
Номер контактного телефона: (4732) 52-04-44
Ответственный: Батищев Валерий Матвеевич
Государственный заказчик: Государственная жилищная инспекция Воронежской области
Место нахождения: 394026, г. Воронеж, ул. Плехановская, 53
Почтовый адрес: 394026, г. Воронеж, ул. Плехановская, 53
Номер контактного телефона: (4732) 52-63-40
Ответственный: Неупокоев Юрий Васильевич

Пункт 4 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п.2, дополнить следующими данными:
4. Предмет государственного контракта. Краткие характеристики, количество и начальная цена государст-

венного контракта

Пункт 6 извещения о проведении конкурса, описанного выше в п.2, дополнить следующими данными:
«6. Место, сроки (периоды) поставки товара: доставка транспортом поставщика до получателя
Лот № 3 -  II квартала 2007 г.
Лот № 4 – до 10.04.2007 г.

Пункт 8 извещения о проведении конкурса, описанного выше в п.2, дополнить следующими данными:
«8. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе:
Лот № 3 - цена контракта 0,6;
  - срок предоставления гарантий качества 0,4.
Лот № 4  - цена контракта.
Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до

18 часов.
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Насосы:

Электродвигатели
Вентиляторы
Запорная арматура
Провод к насосам ЭЦВ

г. Воронеж,
ул. Меркулова, 7.
Тел.: (4732)
49�81�46, 49�53�09.
Тел./факс (4732) 39�46�59.
E�mail: Kaskad@vmail.ru
http://www.kaskadnasos.ru

ООО фирма
«Каскад»

промышленные,
бытовые,
Grundfos.
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ООО «РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ «КОММУНА»
ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС

на обслуживание пожарно�охранной сигнализации
в течение 2007г.

Заявки подавать по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. Комиссаржевской, 4�а,
тел./факс 39�00�87, e�mail: Bashlikov@kommuna.ru

Контактное лицо � Башлыков Юрий Юрьевич.
Срок подачи заявок � до 15 февраля 2007г.

ОАО «ВОРОНЕЖАГРОТРАНС»
официальный дилер ОАО «КамАЗ»

Подробности по тел.: (4732) 52�07�22, 46�59�73; тел./факс (4732) 52�25�24.

НОВЫЕ АВТОМОБИЛИ «КАМАЗ»
Сертифицировано.Любая спецтехника, прицепы и полуприцепы к ним.

Гарантия на все новые автомобили 1,5 года или 65000 км пробега.
Гарантийное и сервисное обслуживание, ТО и ремонт автомобилей КамАЗ.
Запасные части, двигатели, кабины, каркасы кабин и другие агрегаты.

ОПТОВЫМ И ПОСТОЯННЫМ ПОКУПАТЕЛЯМ СКИДКИ.
Любые отремонтированные в заводских условиях узлы и агрегаты.
Тенты и каркасы, полога.
Оформление автомобилей в лизинг от завода�производителя.
Проводим модернизацию автомобилей КамАЗ (получение
нового автомобиля без сдачи старого с изменением модели).
Производим кузовные работы.

РЕАЛИЗУЕМ АВТОМОБИЛИ КАМАЗ Б/У

ООО «РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ «КОММУНА»
ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС

на замещение вакантной должности менеджера по продвижению.
Обязанности: планирование и проведение медиа�кампаний.
Требования: умение планировать и проводить PR�кампании,

желание работать на результат, знание программ Word,
Excel, CorelDRAW, Adobe Photoshop. Зарплата плюс социальный пакет.

Резюме направлять по адресу: 394036, г.Воронеж,
ул. Комиссаржевской, 4�а, тел./факс 39�00�87, e�mail: mail@kommuna.ru

от 250 тонн по цене от 18 тыс. руб.

ООО «Наука Агро»

КУПИТ СОИтоварные партии

Тел. 8 (4732) 53676653,
nauka_agro@mail.ru

СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

Тел.: 40�59�92, 8�910�749�76�69.

Делаем предоплату.

ЗАКУПАЕМ
САМОВЫВОЗОМ

зерно фуражное:
ячмень, пшеницу;

зерно
продовольственное:

пшеницу, рожь.

18 февраля факультет журналистики Воронежского государ�
ственного университета проводит традиционную олимпиаду по
журналистике. Участником олимпиады может стать любой 11�
классник. Победители получают высший балл по профилирую�
щему вступительному экзамену на факультете журналистики
ВГУ «Творческий конкурс».

Первый отборочный тур представляет собой творческое со�
чинение по темам, приближенным к тематике журналистских
публикаций. Регистрация участников начнется в 10 часов. Нача�
ло олимпиады – в 11 часов. Участник должен иметь при себе
паспорт.

Адрес факультета журналистики ВГУ: г.Воронеж, ул. Хользу�
нова, 40�а (ост. «Памятник Славы»). Информация об олимпиаде
по телефону: 66�17�50.

ТЕМ, КТО ХОЧЕТ СТАТЬ ЖУРНАЛИСТОМ

Извещение
о внесении изменений

в извещение о проведении открытого
конкурса на выбор подрядной

организации для проведения работ
по переводу автотранспорта
на газообразное топливо на

территории Воронежской области
(реестровый номер торгов 020),

ошибочно опубликованное в газете
«Коммуна» №11 23.01.2007г.,
считать недействительным.

Настоящее извещение является неотъемлемой частью указанного
ниже Извещения о проведении конкурса и должно рассматриваться
вместе с ним, а также другими Извещениями о внесении изменений
в указанное ниже Извещение о проведении конкурса.

1. Наименование конкурса: выбор специализированной организации для
осуществления функций по размещению заказов для государственных нужд
Воронежской области.

2. Сведения об Извещении о проведении конкурса.
2.1. Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой

частью Извещения о проведении конкурса, опубликованного в газете «Коммуна»
№14 от 27.01.2007г., и размещенного на сайте www.gfu.vrn.ru 27.01.2007г.

3. Изменения в Извещении о проведении конкурса.
В пункте 11 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п.2,

сочетание «п.13» заменить на «п.12».

Реестровый номер торгов 026

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ
В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Реестровый номер торгов 027

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ
В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Настоящее извещение является неотъемлемой частью указанного

ниже Извещения о проведении конкурса и должно рассматриваться
вместе с ним, а также другими Извещениями о внесении изменений
в указанное ниже Извещение о проведении конкурса.

1. Наименование конкурса: выбор специализированной организации для
осуществления функций по размещению заказов для государственных нужд
Воронежской области.

2. Сведения об Извещении о проведении конкурса.
2.1. Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой

частью Извещения о проведении конкурса, опубликованного в газете «Коммуна»
№14 от 27.01.2007г., и размещенного на сайте www.gfu.vrn.ru 27.01.2007г.

3. Изменения в Извещении о проведении конкурса.
В пункте 11 Извещения о проведении конкурса, описанного выше в п.2,

сочетание «п.13» заменить на «п.12».

Настоящее извещение является неотъемлемой частью Извещения о
проведении конкурса, опубликованного в официальном печатном изда6
нии № 14 от 27 января 2007 г. и размещенного на сайте www.gfu.vrn.ru
27 января 2007 г. и должно рассматриваться вместе с ним.

1. Наименование конкурса: выбор исполнителей для оказания услуг по
аренде нежилых помещений под размещение судебных участков мировых судей
Воронежской области.

Торги проводит: уполномоченный орган.
2. Изменения в Извещении о проведении конкурса
Пункт 3 Извещения о проведении конкурса читать в следующей редакции:
«Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской

области.

Реестровый номер торгов 024

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К. Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 80.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55�46�90
Ответственный: Петрова Светлана Геннадьевна.
Государственный заказчик: Управление делами Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Номер контактного телефона: (4732) 77�46�38.
Ответственный: Винников Александр Иванович.»

Пункт 4 Извещения о проведении конкурса читать в следующей редакции:

№ Помещение Краткие характеристики Место6 Ед. Кол6во, Срок оказания Нач. цена
лота нахождение изм. ед. услуги контракта, руб.

1 Помещения под разме� Оснащение помещений охранно�пожарной с. Новая кв. м 329,74 С момента 209 635,50
щение 3 судебных участков сигнализацией, с выводом на ПЦН, нали� Усмань, заключения
мировых судей Ново� чие электроосвещения, телефонной связи, ул. Авдеева гос. контракта
усманского района водопровода и канализации; оптимальная до 31.12.07

объёмно�планировочная структура,
удобная функциональная взаимосвязь
помещений

2 Помещения под разме� г. Россошь, кв. м 450,0 1 080 000,00
щение 4 судебных участков ул. Проле�
мировых судей Россошан� тарская
ского района

Дополнительную информацию можно получить по адресу уполномоченного органа в рабочие дни с 9 до 13 часов и с 14 до 18 часов.

3 февраля на 56�м году жиз�
ни скончался В.И. Федосов.

Большая часть биографии
Владимира Ивановича нераз�
рывно связана с Воронежской
областью. Он родился 5 июля
1951 года в Таловском районе.
Закончил механико�технологи�
ческий факультет Воронежско�
го политехнического института,
кандидат политических наук. Тру�
довую деятельность начал инже�
нером НПО «Электроника».

С 1974 года В.И.Федосов –
на выборной комсомольской
работе: секретарь комитета
ВЛКСМ НПО «Электроника», пер�
вый секретарь Железнодорож�
ного РК ВЛКСМ, первый секре�
тарь Воронежского горкома, а
затем – Воронежского обкома
ВЛКСМ. В 1983 году В.И.Федо�
сов был избран секретарем ЦК
ВЛКСМ. Депутат Воронежского
Областного Совета, Верховного
Совета СССР.

С 1987 года Владимир Ива�
нович – активный участник меж�
дународного движения защиты
мира: работал ответственным
секретарем Советского комите�

Владимир Иванович Федосов
та защиты мира. С 1991 был за�
местителем председателя, а с
1995 года до конца своих дней –
председателем Международной
Федерации мира и согласия.

За заслуги перед государ�
ством В.И.Федосов награжден
медалью «За трудовую доблесть»
и орденом Трудового Красного
Знамени.

Жизнь Владимира Иванови�
ча � яркий пример беззаветного
и преданного служения Родине,
народу, воспитанию молодого
поколения. Его уважали за госу�
дарственный подход к решению
всех задач, за неравнодушное
отношение к людям и обострен�
ное чувство ответственности за
дело, которому он посвятил
жизнь.

С нами больше нет нашего
друга и товарища, талантливого
руководителя, умелого органи�
затора и доброго человека.

Выражаем искренние собо�
лезнования семье, родным и
близким покойного. Светлая па�
мять о Владимире Ивановиче
Федосове навсегда останется в
наших сердцах.

В.Г.Кулаков, Сергий митрополит Воронежский
и Борисоглебский, В.И.Ключников, П.Н.Кораблев,

А.М.Сысоев, Н.М.Ольшанский, С.М.Наумов, В.Г.Кобяшев,
А.Н.Цапин, И.И.Дубовской, Ю.А.Савинков, В.И.Клейменов,

Л.И.Селитренников, Б.А.Китаев, А.И.Фирсов, С.М.Колиух,
В.Д.Артемов, А.Н.Восков, И.П.Донских, И.Д.Образцов,

П.И.Брязгунов, А.К.Соловьев, Б.Н.Прасолов, В.И.Жихарев,
О.В.Патрина, В.Ф.Ходырев, В.А.Верзилин, В.В.Шевцов,

В.И.Авдеев, П.И.Трубицын, И.И.Борисов, И.Э.Есауленко,
А.Ф.Меркулов, Г.И.Макин, Г.Н.Маркин, Е.И.Жуков, В.М.Бутырин,

В.В.Кудинова, Н.С.Котельников, А.И.Маренков.

Землячество «Воронежцы в Москве»
понесло невосполнимую утрату: на 56;м
году ушел из жизни Владимир Иванович
Федосов.

Больно и горько говорить «был» по сути о
молодом, талантливом, умном и активном
человеке, которым Владимир Иванович ос�
тавался до последнего вздоха. Он был ярким
представителем последнего комсомольско�
го поколения, которое в силу изменившихся
обстоятельств было вынуждено перевернуть
эту страницу в истории Советского Союза.

Выходец из обычной трудовой семьи, В.И.
Федосов всю свою жизнь посвятил служению
Родине, ее процветанию и могуществу. Уди�
вительный талант, энергия, организаторские
и творческие способности позволили ему

пройти путь от инженера воронежского заво�
да до секретаря ЦК ВЛКСМ. Он избирался
депутатом Воронежского областного Совета
депутатов трудящихся, Верховного Совета
СССР. А в 80�е годы успешно осуществил под�
готовку и проведение ХII Всемирного фести�
валя молодежи и студентов в Москве.

Удивительная способность В.И.Федосова
к солидарной и конструктивной работе раз�
личных политических сил во имя общей цели
привела его в Советский комитет защиты
мира, а затем и позволила возглавить Феде�
рацию мира и согласия.

Он любил и привечал всех, собирая под
своим покровительством сотни воронежцев,
отдавая им тепло своего сердца, обаяние, а
нередко и помогая материально. Во многом

благодаря его усилиям и поддержке Воро�
нежское землячество стало заметной обще�
ственной организацией в столице, оказыва�
ющей посильную помощь родному краю.

Нет слов, которыми можно описать нашу
скорбь. И не правильна фраза о том, что нет
незаменимых людей. Есть такие. Одним из
них стал Владимир Иванович Федосов.

Светлая память.
Воротников В.И., Андреев В.С.,

Дуванов В.Ф., Исаев Е.А., Иванов Ю.Н.,
Иваненко В.И., Ёжиков А.С., Жуков В.И.,
Кравцов В.И., Лисов В.И., Макаров В.И.,

Новожилова З.Г., Панин В.С.,
Перегудов В.С., Песков В.М.,

Прилепин Н.Е., Стрижов С.А., Сухарев А.Я.,
Овсянников Ю.М., Шуняев В.М.

СПОРТ

Коллектив государственной телерадио�
компании «Воронеж» и правление регио�
нального отделения Союза журналистов
России выражают глубокое соболезнова�
ние и душевное сочувствие журналисту
Михаилу Трухачеву в связи со смертью его
матери

Марии Васильевны.

уведомляет своих акционеров, что 02 марта 2007г.
по адресу: г.Воронеж, ул.Лебедева, 10,

в помещении административного корпуса в 14 часов
состоится

ГОДОВОЕ ОБЩЕЕ
СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ.

Регистрация участников проводится с 12 до 14 ч.
Список лиц, имеющих право на участие в общем

собрании акционеров, составлен по состоянию на
10.02.2007г.

Повестка дня собрания:
1. Утверждение результатов деятельности Общества

за 2006 год (годовой баланс, счета прибылей и убытков,
акт ревизии, заключение аудиторской проверки).

2. Утверждение аудитора Общества на 2007 год.
3. Выборы генерального директора.
4. Выборы Совета директоров.
5. Выборы счетной комиссии.
6. Выборы ревизионной комиссии.
7. Разное.

Совет директоров ОАО «Механизатор».

Совет директоров открытого
акционерного общества

«МЕХАНИЗАТОР»

В поселке Панино Воронежской об;
ласти состоялся суд над группой лиц,
в течение длительного времени за;
нимавшейся хищениями на объек;
тах районной связи.

В их  поле  зрения чаще попадали
детали  телефонной связи из необслужи�
ваемых усилительных пунктов, принад�
лежащих Воронежскому филиалу ОАО
«ЦентрТелеком». В результате  на дли�
тельное время оставались без связи це�
лые села.

�  Всего за период с августа по ноябрь
прошлого года  в Панино совершено бо�
лее 10 краж – говорит Александр Дре�
мух, руководитель службы информаци�
онно�аналитического обеспечения Воро�
нежского филиала ОАО «ЦентрТелеком».�
По каждому из эпизодов действия обви�
няемых квалифицированы  по статьям
Уголовного кодекса РФ как приведение в
негодное для эксплуатации состояние
объектов электросвязи, из корыстных по�
буждений, совершенное группой лиц по
предварительному сговору.

Выступая на суде, Валентина Иванни�
кова, начальник Паниского центра услуг
связи, сказала, что  кражи стали настоя�
щим бедствием как для связистов, так  и
для абонентов.

� Мы «сбились с ног» устранять послед�
ствия повреждений. Весь узел связи в эти
месяцы жил «на военном положении». Не
было покоя ни днём, ни ночью. Они пре�
вратили эти хищения в игру, не думали о
том, чем могут обернуться эти «шутки».

Панинский райсуд, с учетом всех обсто�
ятельств смягчающих наказание, а так же
того, что осужденные полностью призна�
ли свою вину и выразили желание добро�
вольно возмещать ущерб, в сумме около
200 тысяч рублей, приговорил Ефименко
и Булатова  к  лишению свободы на  3,5
года с отбыванием наказания в колонии.

Тема хищений на линиях и сооружени�
ях связи,увы, остается актуальной. В 2005
году в Воронеже был отправлен за ре�
шетку «криминальный дуэт», оставивший
в результате хищения кабеля без связи
часть Левобережного района Воронежа.
Грабители получили три года лишения
свободы. Так же удовлетворен и граж�
данский иск ОАО «ЦентрТелеком» в отно�
шении этих лиц на сумму более 300 тысяч
рублей. Уже в начале этого года, при со�
действии местных жителей, Советским
РОВД г. Воронежа, по подозрению в со�
вершении повреждений кабелей связи,
задержаны ранее судимые лица, кото�
рые сегодня находятся под стражей.

А скоро в Панино состоится ещё один
суд над двумя обвиняемыми в аналогич�
ном преступлении.

Сергей КРОЙЧИК.

КРИМИНАЛ

Похитители
связи

Без медалей
Чемпионат мира по бобслею, за;
вершившийся в Швейцарии,
оставил без наград российских
спортсменов.

На такой результат тренеры сборной явно
не настраивались. Шла кропотливая работа
как среди экипажей двоек, так и четверок. И
в женских стартах, и в мужских. И если пер�
вым с самого начала нереально было рас�
считывать на призовые места, то мужчины
выглядели вполне конкурентоспособными.
Но боб�двойка рулевого Евгения Попова был
снят со старта за превышение общего веса в
один килограмм, второй рулевой в этой дис�
циплине Дмитрий Абрамович неплохо, в об�
щем�то, откатался, но в итоге стал только
восьмым.

Четверка с тем же Поповым во главе и с
главным разгоняющим Дмитрием Степуш�
киным во втором заезде показала рекорд�
ное время для самого длинного и скоростно�
го трэка в Санкт�Морице (кстати, единствен�
ная естественная в мире трасса), но первый
заезд и третий, решающий, наш экипаж, что
называется, смазал. Вернее, смазала пого�
да, под которую обслуживающий персонал
не смог подобрать оптимальные полозья (ут�
ром крепкий мороз, после обеда солнце под�
тапливает лед). Попросту говоря, ребятам не
во что было «переобуться», хотя внешние
составляющие сопутствовали экипажу. В
частности, очень удачно прошла жеребьев�
ка, на которой Попов «вытянул» номер старта
– лучше не придумаешь: последний в группе
сильнейших, чему сразу позавидовали ос�
новные соперники – немец Ланге, канадец
Людерс, швейцарец Рюгг. Наверное, любая
из команд�фаворитов с лихвой бы восполь�
зовалась подобной жеребьевкой, но русским
она не помогла. Русские только осваивают
новую технику и к трассе в Санкт�Морице
оказались неподготовленными. В итоге –
шестой результат Попова и Ко нельзя считать
удачным, скорее наоборот.

Надо подчеркнуть, что наш земляк Дмит�
рий Степушкин в заездах двоек не принимал
участие. Раскатывал только четверку. И про
травмированную его ногу очевидцы, в том
числе и тренер Борис Рузин, ничего не сооб�
щают.

В следующие выходные в Италии пройдет
шестой этап Кубка мира, на который четвер�
ка Попова отправляется в качестве лидера в
общем зачете. Но если соотечественники
что�то не предусмотрят накануне стартов,
что�то не учтут, то могут и растерять свои
преимущества.

Юрий КОДЕНЦЕВ.

С видом
на сборную

В двадцатом туре чемпионата
Германии тринадцатый номер
команды «Нюрнберг» Иван Са;
енко открыл счет на 13;й мину;

те матча с мюнхенской «Баварией», а за�
тем поучаствовал во втором и третьем голах
в ворота Оливера Кана (он же – голкипер
сборной Германии). Всего – 3:0, и опять
Саенко получил высший балл за игру и боль�
шую прессу в немецких СМИ.

Известно, что «воронежский легионер»
накануне был объявлен в списке кандида�
тов в сборную России на товарищеский матч
со сборной Голландии (7 февраля). Учиты�
вая его лучшую физическую готовность по

сравнению с партнерами по национальной
команде, а также успехи в чемпионате Бун�
деслиги, можно надеяться, что на встречу с
представителями страны тюльпанов он вый�
дет в основном составе.

Сейчас команда Ивана Саенко идет шес�
той в турнирной таблице чемпионата Герма�
нии, а сам форвард значится в  лучших ее
бомбардирах – шесть голов на счету.

Сергей МИХАЙЛОВ.

Саутин –
в одном лице

В конце минувшей недели тре;
нерский совет сборной России
назвал имена участников чем;
пионата мира по прыжкам в
воду, который состоится во вто;

рой половине марта в Австралии. В группу
спортсменов�мужчин вошел двукратный
олимпийский чемпион Дмитрий Саутин. Его
партнерами станут Дмитрий и Александр Доб�
роскок, Глеб Гальперин, Алексей Кравченко
и Артем Львов.

Второй нашей земляке, Наталье Гонча�
ровой, в сборную попасть не удалось: чуть�
чуть не хватило баллов отборочного норма�
тива, который в этом году был очень высо�
ким.

Наставник российских прыгунов Олег
Зайцев, комментируя итоги заседания тре�
нерского совета, сообщил, что в конце фев�
раля команда отправляется на заключитель�
ный сбор в Китай, по итогам которого опре�
делятся имена конкретных участников авст�
ралийского форума. «Дело в том, � уточнил
он, � что в Мельбурн поедут все из утверж�
денных спортсменов, а вот выступить при�
дется не всем. Кто�то останется в роли на�
блюдателей»…

Сергей МАРКОВ.

Долги
возвращают?

По нашей информации, руко;
водство «Факела» приступило
к выплате долгов перед футбо;
листами, подавшими жалобы

в Палату по разрешению споров в связи с
задолженностью клуба по зарплатам и
премиальным.

В то же время на Москву пошла бумага с
просьбой исключить прежнее название НП
«Факел» из состава участников Профессио�
нальной футбольной лиги в связи с решени�
ем Арбитражного суда о его банкротстве.
Новое название, с которым клуб будет про�
ходить процедуру лицензирования, звучит
как ОАО «Факел».

Получит недавний флагман воронежско�
го футбола профессиональный статус, или
нет – узнаем 8�го февраля во второй поло�
вине дня.

Алексей МАКАРОВ.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»

ждет вас по средам с 14 до 17 час.
в администрации Коминтерновского района:

Московский пр., 19а, комн. 106. Тел. 21�14�55.


